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Manuel Pinera

El campo de golf de Revenga dara 
trabajo a más de 400 personas

Los promotores de la construcción de varias urba
nizaciones y de un campo de golf, entre los que se 
encuentra Manuel Piñera, consejero delegado de 
Whisky Dyc, aseguraron ayer al alcalde y a varios 
miembros de la corporación municipal que estas ins
talaciones pueden dar trabajo a más de 400 personas, 
si se lleva a cabo el proyecto tal y como lo tienen 
concebido.

Además de un campo de golf para 18 hoyos, en un 
terreno de unas 200 hectáreas en término de Reven

ga, se preve la construcción de urbanizaciones y de 
tres hoteles, uno de ellos de lujo. En total la inversión 
puede oscilar entre los 2.000 y los 3.000 millones de 
pesetas.

En la reunión celebrada en el Ayuntamiento se 
acordó que técnicos municipales y de la empresa 
promotora estudien conjuntamente el volumen de las 
construcciones y su impacto medioambiental.
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■ Hoy hace 75 
años que fue coro
nada la imagen de 
la Fuencisla.
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■ El Ayuntamien
to pone en marcha 
el servicio de te
lealarma.
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■ Georgia, al bor
de de la guerra civil
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Los cereales, en un momento crítico.

DEVASTADORA SEQUIA.— Castilla y L^ón conoce este año la 
peor cosecha de cereal de los últimos cinco años cuyas pérdidas se 
cuantifican en 48.000 millones de pesetas. 1.a intensa sequía que asola 
nuestra región desde los inicios de la pasada primavera ha ocasionado 
un descenso en la producción de cereales de casi el 30 por ciento con 
respecto a la media registrada en el período 1987-91.

La producción total ha superado ligeramente los 4,5 millones de 
toneladas frente a los casi 6 millones recogidos el pasado año. Las 
pérdidas sobrepasan en 2.000 millones las previsiones realizadas por la 
Consejería de Agricultura en las negociaciones de la Mesa Regional de 
la Sequía.

En Segovia —una de las provincias menos perjudicadas— la pro
ducción ha descendido un TI por ciento. Este porcentaje alcanza el 60 
por ciento en Avila, la provincia más afectada. „
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Hoy se debate una proposición no de ley

El PP defiende en el Congreso la creación 
de una Universidad pública en Segovia

El Grupo Popular defiende 
hoy ante la Comisión de Educa
ción y Cultura del Congreso 
una proposición no de ley en fa
vor de la creación de una Uni
versidad pública en Segovia. El 
portavoz de la Comisión, ELnri- 
que Fernández Miranda, pre
sentó ayer en Segovia la propo
sición,'junto con su impulsor, 
Javier Gómez Darmendrail.

La proposición no de ley pre
tende la creación de una Universi
dad pública en Segovia con al me
nos tres licenciaturas y cinco di- 
plomaturas a escoger entre las 
nuevas titulaciones recientemente 
aprobadas por él Consejo de Uni
versidades. Los diputados del PP 
confían en que este es un buen 
momento para hacer la proposi
ción ya que aún no se ha decidido 
dónde se ubicarán las nuevas ca
rreras aprobadas. “Segovia —afir
man los diputados Fernández Mi-

Gómez Darmendrail, impulsor de la proposición no de ley. peña l o sa

randa y Gómez Darmendrail— es 
un lugar idóneo para establecer 
una Universidad nueva, flexible y 
no masificada, dadas las caracte
rísticas de la ciudad, declarada pa
trimonio de la Humanidad”.

Y con tratamiento de jefe de Estado

Fraga fue aclamado a su
llegada a Cuba

Centenares de emi
grantes gallegos residen
tes en Cuba aclamaron a 
los presidentes del país, 
Fidel Castro, y de la Xun- 
ta de Galicia, Manuel 
Fraga Iribarne, a los gri
tos de “¡Fraga, Fidel!”, en 
la llegada del político con
servador hoy martes a 
Habana.

Fraga inició así su visita de una 
semana a Cuba, —donde sus pa
dres fueron también una familia 
emigrante y donde él mismo vivió 
de niño—, con tratamiento de jefe 
de Estado por parte del Gobierno 
cubano, cuyo presidente acudió 
hasta la misma escalerilla del 
avión y abrazó al presidente galle
go cuando descendió.

La llegada del Presidente auto
nómico español resultó inhabitual 
para las costumbres protocolarias 
cubanas, por cuanto los numero
sos periodistas españoles que si
guen la visita de Fraga desborda-

El Grupo Popular tienen la in
tención de presentar en el futuro 
una proposición de ley en el mis
mo sentido si no hoy no prospera 
su iniciativa.
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Manuel Fraga

ron los cordones de seguridad y 
consiguieron acercarse hasta am
bos políticos para recoger sus pri
meras expresiones. En la misma 
pista del aeropuerto se encontra
ban varios centenares de gallegos, 
traídos expresamente en autobu
ses por las autoridades cubanas 
para recibir a Fraga.

Exigen a Jesús 
Gil una fianza de 
un millón hasta 
que comparezca 
ajuicio

Jesús Gil y Gil, alcalde de Mar- 
bella y presidente del Atlético de 
Madrid, no ha comparecido hoy 
ante el Juzgado de lo Penal, donde 
debía responder de un presunto 
delito de apropiación indebida de 
cuotas de la Seguridad Social. El 
titular del Juzgado, Francisco Ja
vier Vieira Morante, ha señalado 
la vista para el próximo día 12 de 
noviembre, a las 12.00 horas.

Con el objeto de asegurar la 
presencia del acusado, el juez ha 
dictado contra él la prisión incon
dicional hasta la celebración del 
juicio o que deposite una fianza de 
un millón de pesetas, lo que a la 
hora de cerrar la edición estaba 
tramitando el letrado de la defen
sa.

Tanto la Fiscalía como la Teso
rería de la Seguridad Social, que 
ejerce la acusación particular, pi
den para Gil dos años de prisión 
menor, argumentando que, entre 
1980 y 1986, retuvo a algunos tra
bajadores de su empresa unas cuo
tas de la Seguridad Social que lue
go no fueron ingresadas, por un 
importe próximo a los tres millo
nes de pesetas. La defensa, a cargo 
del letrado José Luis Sierra, pide 
la libre absolución y opina que no 
era necesaria su comparecencia 
hoy.

El Ayuntamiento, 
preocupado 
por los 
aparcamientos 
subterráneos

La construcción de aparca
mientos en el subsuelo de la ciu
dad ha sido objeto nuevamente de 
estudio por parte del equipo de 
gobierno municipal, que ha apro
bado en la Comisión de Gobierno 
de hoy la inserción de anuncios en 
la prensa local y nacional para ins
tar a las empresas dedicadas a la 
construcción y gpstión de aparca
mientos, que elaboren proyectos 
para la edificación de estaciona
mientos subterráneos en Segovia. 
I lasta el momento, todas las em
presas consultadas por el munici
pio coinciden en afirmar que las 
localizaciones mas adecuadas pa
ra este menester serían el Paseo 
del Salón, la Avenida Fernández 
Ladreda y la Vía Roma.

Por otra parte, también ha sido 
aprobado esta mañana el antepro
yecto de ordenación y pavimenta
ción de la Plaza Mayor integrado 
en un plan específico de la Junta 
para la conservación del patrimo
nio arquitectónico comunitario. 
El coste de ejecución de las obras 
ascendería a casi 82 millones de 
pesetas.

(Pág. 5)

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA___ Pag. 2 OPINION MARTES 24 DE SEPTIEMBRE DE 1991

UNA COMUNIDAD

EL VIAJERO
JOSE LUIS GUERRERO

A la audiencia por el erotismo
CLEMENTE FERRER ROSELLO

Presidente. Instituto Europeo de Marketing

El miércoles, con Fraga en 
Santiago de Compostela, el vier
nes, con Aznar y Hormaechea, en 
Valladolid; este domingo, con 
Rodríguez Vigil, en Oviedo; den
tro de unos días, con el próximo 
presidente de Navarra, Juan Cruz 
Alli, en Pamplona. Sin lugar a 
dudas, este presidente de la Junta 
nos ha salido viajero. Me lo decía 
una compañera de la redacción de 
leal, que tiene que echar mano del 
mapa de España para hacer un 
seguimiento informativo de la 
actividad desplegada por el presi
dente Lucas.

Lucas no para de entrevistarse 
con líderes autonómicos desde 
que tomó posesión, incluso antes, 
recordemos el encuentro con Pu
jol en Barcelona. Ha llegado a 
repetir cita con algunos de ellos 
como es el caso de Juan Hormae
chea, dado que el presidente cán
tabro se acercó a Valladolid esta 
semana para presidir el Día de 
Cantabria en la Feria de Muestras. 
Por cierto, el encuentro forzado 
con Aznar no tuvo desperdicio 
para los informadores.

Por cierto, Hormaechea ha 
vuelto a reclamar una buena co
municación por carretera con 
Burgos, mientras el alcalde de 
Valladolid, Tomás Rodríguez 
Bolaños, mantiene su criterio de 
que la autovía Santander-Madrid 
pase por la capital del Pisuerga. Al 
menos hasta Aguilar de Campeo 
están de acuerdo.

La novedad de la agenda de la 
semana del presidente de la Junta 
la constituye el encuentro este 
domingo en Oviedo con el presi
dente del Principado, José Luis 
Rodríguez Vigil. Se trata del pri
mer encuentro que celebra Lucas

CAMARA OFICIAL
DE COMERCIO E INDUSTRIA 
DE SEGOVIA

INFORMACION
HOSTELCO91:

Salón Internacional de Equipamiento para Restau
ración, Hostelería y Colectividades.
(Barcelona, 19-24 octubre 1991).

TECNOCLINIC: .

Salón Internacional de la Tecnología y Equipa
miento para la Sanidad.
(Barcelona, 21-24 octubre 1991).

Información: Teléfono (93) 423 31 01

SER 
DONANTE DE ORGANOS

UNA FORMA DE

ENTENDER LA VIDA

Íw  QQG3BEÍ
, ASOCIACION DE ENFERMOS

(3 (91)522 24 44

con un presidente de comunidad 
socialista, un encuentro que ten
drá continuidad en fecha próxima 
con el también socialista José 
Bono, presidente de Castilla-La 
Mancha.

Tres meses

Las citas de Lucas con dirigen
tes autonómicos de otras regiones 
se suceden. Lucas no oculta su 
deseo de liderar un frente común 
de las comunidades autónomas de 
vía lenta, para lo que cuenta con el 
respaldo de José María Aznar.

De la entrevista con Fraga su 
liderazgo salió fortalecido. En 
Santiago, Lucas y Fraga marcaron 
un plazo de tres meses al Gobier
no para la negociación del pacto 
autonómico. Antes de Navidad, 
los partidos políticos, el Gobierno 
y las común idades autónomas han 
de alcanzar el consenso para esta
bilizar la situación política del 
país.

Este tiempo puede parecer cor
to para una negociación que se 
presenta ardua; pero como bien 
apuntó Fraga a lo mejor el pacto 
autonómico puede reducirse 
como los mandamientos de la Ley 
de Diosa dos principales: el desa
rrollo de los estatutos y la reforma 
de la financiación autonómica.

La quiniela del CDS

En relación a lo que debe ser ese 
pacto autonómico de Estado, el 
líder centrista leonés Luis Aznar 
ha criticado a la dirección nacio-

nal de su partido porque no se 
haya pronunciado todavía al res
pecto. Y es que José Ramón Caso, 
hombre visible del poder en el 
CDS tras la dimisión de Adolfo 
Suárez, bastante tiene con organi
zar las cosas internas de su partido 
para procurar su reelección en el 
congreso que se celebrará el pró
ximo fin de semana en Madrid.

Los renovadores del CDS, en
tre los que se hallan el propio Luis 
Aznar y el zamorano Luis Rodrí
guez San León, han anunciado la 
candidatura de Antonio Fernán
dez Teixidó a la secretaría general 
del partido. El aparato oficial, con 
Daniel de Femando a la cabeza, 
seguirá apostando por José Ra
món Caso como secretario y Raúl 
Morodo como presidente. La fi
gura del presidente es la que se 
reservan hasta el último día los 
renovadores, lo que hace pensar 
que la utilicen como arma de 
negociación en las bambalinas del 
Palacio de Congresos de Madrid.

La cita de los centristas el pró
ximo fin de semana será clave 
para el futuro de esta formación 
política. La impresión que causan 
a siete días vista es que se presen
tan más divididos que nunca. Y 
los castellano-leoneses no son 
una excepción en esta guerra en la 
que cada uno actúa por su cuenta.

Raúl Morodo, presidente, José 
Ramón Caso, secretario general y 
Adolfo Suárez en la reserva activa 
para el cartel electoral en unos 
comicios generales, puede ser el 
resultado del congreso centrista. 
Suárez quedaría con la imagen de 
presidente fundador y se dedicará 
más a las actividades de la Inter
nacional Liberal que a los proble
mas domésticos de casa. La sema
na que viene los militantes del 
CDS, además de la quiniela futbo
lística, harán la de la ejecutiva de 
su propio partido.

Identificación 
de los escritos

Insistimos en que es condición 
indispensable que para que cual
quier escrito (colaboración, comu
nicado, carta, etc.) sea considerado 
ante su posible publicación, debe 
venir avalado por la firma autógrafa 
del autor o responsable, D.N.I., 
domicilio y teléfono. Los escritos 
que no reúnan estas condiciones se 
darán por no recibidos.

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de FRANCISCO 
JAVIER MUÑOZ MARTIN, 
quiere agradecer a
ILMO. SR. ALCALDE DEL 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
SEGOVIA y demás miembros 
de la corporación. JEFE DE LA 
POLICIA LOCAL. EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE EL ESPI
NAR, COMANDANCIA DE LA 
GUARDIA CIVIL DE TRAFICO, 
a sus compañeros, amigos y a 
cuantas personas les acompa
ñaron al sepelio y actos celebra
dos por el fallecimiento de 
FRANCISCO JAVIER MUÑOZ 
MARTIN.
Al mismo tiempo les comunican 
que el próximo miércoles, día 
25. a las 7 de la tarde, se cele
brará una misa en la iglesia 
parroquial de San Millán por el 
eterno descanso de su alma.

Los directivos y los programa
dores de los espacios televisivos 
están preocupados por obtener 
una ganancia de audiencia para 
sus programas. La dura compe
tencia por llevarse al telespecta
dor a las emisiones, ante la proli
feración de los canales privados, 
lleva a los programadores a son
dear los gustos y las satisfaccio
nes de los públicos.

Las tertulias con personajes 
famosos, los más atractivos es
pectáculos deportivos, las pelícu
las de mayor fama y la reposición 
de las series de amplio éxito, han 
sido una de las muchas formas de 
insertar unos programas que pue
dan enganchar a la audiencia.

Pero la polémica ha comenza
do. Algunas emisoras de televi
sión como TVE y Tele 5, han 
comenzado a exhibir en sus panta
llas algunos filmes eróticos y por
nográficos, haciendo de ello una 
cuestión de supervivencia para 
sus medios.

Televisión Española sorpren
dió a todos con el pase de ciertas 
películas eróticas, cuando se ha
bía dicho muchas veces que la 
televisión pública no debía hacer 
uso de este tipo de emisión.

No todas las cadenas de televi
sión piensan seguir este camino y 
es de agradecer que Antena 3 TV, 
ha anunciado que se mantendrá en 
su línea habitual y proclama que la 
televisión es un espectáculo para 
las familias donde no cabe la por
nografía ni el erotismo. Es de 
esperar que esta loable actitud sea 
seguida por el resto de las televi
siones.

Aunque el tema del erotismo en 
televisión haya saltado ahora a la 
pública opinión, no es un tema 
absolutamente nuevo.

Hace algunos años varios fa
mosos del mundo del cine y de la 
televisión se agruparon para com
batir el sexo y la violencia en los 
programas televisivos, que tienen 
una audiencia indiferenciada.

CENEDES
CENTRO DE OFICINAS, DESPACHOS y SERVICIOS

— Utilice un despacho o sala de juntas cuando lo necesite.
— Disponga permanentemente de recepcionista-secretaria 
para coordinar su negocio, atender sus llamadas, fax, corres
pondencia, etc.
— SIN INVERSION.

(PROXIMA APERTURA)
Plaza Mayor, 13 SEGOVIA

El conocido actor Bob Hope, 
promotor de la idea, ha considera
do que ‘ ‘a pesar que los directivos 
de las grandes cadenas alegan que 
los programas reflejan las modas 
de la sociedad en que vivimos, 
nosotros pensamos que los pro
gramas de televisión inducen a la 
violencia y al sexo incontrolado a 
muchas personas y ocasionan 
mucho daño en la mente y en las 
costumbres de las gentes”.

Es de destacar de modo espe
cial la postura de los anunciantes 
norteamericanos, que han decidi
do retirar su publicidad de los pro
gramas que atenían contra la 
moral y el buen gusto de los ci uda- 
danos. Las cadenas de televisión 
norteamericanas están reaccio
nando ante la actitud de los anun
ciantes y alguna de ellas, como la 
NBC, ha optado por volver a ins
taurar un código de aceptabilidad 
de los programas. Algunos anun
ciantes han ordenado a sus agen
tes de publicidad que busquen 
formas alternativas, en caso de 
que la programación de las cade
nas nacionales para el año que 
viene, sea similar.

Habría que dar un toque de 
atención. No es posible tener un 
gran incremento de audiencia, y 
por lo tanto de publicidad, aten
tando a la dignidad de las perso
nas, al utilizar unos contenidos 
eróticos y pornográficos.

Sería bueno hacer una llamada 
de atención a los anunciantes es
pañoles, para que tomen las medi
das precisas para atajar la emisión 
de los programas pornográficos.

A lo mejor es necesario llegar a 
suprimir los espacios publicita
rios de este tipo de programas o al 
menos sugerir a las cadenas que 
utilizan estos programas, fórmu
las alternativas. Todo será mejor 
que lanzar a los cuatro vientos los 
contenidos innobles de la porno
grafía.

M.C.D. 2022
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Mediante una proposición no de ley Los promotores se reunieron con el Ayuntamiento

El PP defiende hoy en el Congreso 
la Universidad pública para Segovia
El Grupo Parlamentario Popular, a través de 

su portavoz Enrique Fernández Miranda, defien
de hoy en la Comisión de Educación y Cultura del 
Congreso una Proposición no de Ley para la 
creación de una Universidad Pública en Segovia. 
La proposición fue presentada ayer a los medios 
informativos por su impulsor, el diputado por

Segovia Javier Gómez Damendrail, y el citado 
portavoz. Según el texto de la propuesta, un cen
tro universitario público haría realidad en Sego
via el servicio a la sociedad que la LRU reconoce 
para la Universidad y, por otra parte, fomentaría 
su carácter de ciudad histórico artística patrimo
nio de la Humanidad.

ANGELICA TANARRO

Para Enrique Fernández Miran
da éste es el momento oportuno de 
presentar la proposición, toda vez 
que está reciente la aprobación de 
la estructura general de 107 titula
ciones diferentes, de las cuales 24 
son de nueva creación. “Se trata 
—afirmó— de una petición realis
ta que responde a nuestro concep
to de Universidad: centros acor
des con las necesidades culturales 
y profesionales de las regiones 
donde se ubican, que sean funcio
nales y flexibles y no masifica- 
dos”.

“Como contrapartida a las car
gas que una ciudad histórica patri
monio de la Humanidad conlleva, 
Segovia debe ser prioritaria —se
ñaló Gómez Darmendrail— a la 
hora de beneficiarse de los fondos 
nacionales y comunitarios para el 
desarrollo. Hasta ahora las inver
siones del Estado en esta provin
cia no han respondido a este prin
cipio de solidaridad como se de
muestra con el ejemplo de la ma- 
crocárcel que se está construyen
do en los alrededores de la ciudad. 
No creemos que este sea el tipo de 
inversión más adecuada a una ciu
dad de estas características”.

NUEVOS TITULOS

Ambos parlamentarios hicie
ron hincapié en que su propuesta 
■pretende traer a Segovia alguna de 
las nuevas titulaciones reciente
mente aprobadas por el Consejo 
de Universidades: “no pretende
mos quitar a nadie lo que ya tiene 
consolidado ni creemos que los 
nuevos títulos deban ir a engrosar

INSTITUTO BRITANICO 
EN SEGOVIA

CURSO ACADEMICO 1991-1992

FECHAS DE MATRICULA
Antiguos alumnos: 
26 y 27 de septiembre 

■ de 10 a 13 h. y de 17 a 19 h.

Nuevos alumnos:
30 septiembre a 4 octubre 
de 10 a 13 h. y de 17 a 19 h.

CALIDAD, COMPROMISO, PROFESIONALIDAD

INFORMACION; •

secretaría, Instituto Británico,Trinidad n.8 3 

40001 SEGOVIA

Tel. 911/43 48 13
Fax: 911/44 32 83

CÍI) OBRA SOCIAL 

ILLU CAJA DE SEGOVIA

Fernández Miranda (a la izquierda) y Gómez Darmendrail peña l o sa

universidades ya masificadas co
mo la Complutense que cuenta 
con 130.000 alumnos. Por el con
trario, nuestra petición va en la 
línea de las recomendaciones del 
Consejo Internacional para el De
sarrollo de la Educación que con
sidera una Universidad ideal la 
que cuenta entre 10.000 y 20.000 
alumnos y que ha recomendado el 
freno al crecimiento de siete uni
versidades españolas”.

Para los defensores de la Pro
posición, la Universidad que se 
ubicara en Segovia debería contar 
con tres licenciaturas, con capaci
dad para 1.500 alumnos máximo 
por facultad, y cinco diplomatu- 
ras, con 900 alumnos por facultad.

Si la Proposición no de Ley que 
hoy se debate en la Comisión de 
Educación no fuera aceptada, los 
parlamentarios del PP tienen in
tención de presentar una Proposi
ción de Ley.

La petición no choca, según sus 
defensores, con la posibilidad de

The British Council 
Instituto Británico

•ooeooe 
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que en un futuro se ubicara en 
Segovia una nueva Universidad 
privada. “Serían perfectamente 
compatibles. Desde el PP hemos 
defendido siempre la creación de 
centros universitarios privados 
que pueden servir de acicate a un 
Universidad pública aletargada. 
Pero ahora como partido político 
debemos defender lo que tiene ca
rácter público y es una aspiración 
de todos los sectores de la socie
dad segoviana respaldada por to
das las instituciones provincia
les”.

Gómez Darmendrail afirmó 
que esta aspiración no pretende 
una Universidad “para los sego- 
vianos” sino una Universidad en 
Segovia. Asimismo expresó su 
deseo de que se consolide aquí la 
Escuela de Magisterio, estable
ciéndose en esta ciudad el centro 
previsto en Cantoblanco (Madrid) 
y que se impulse el desarrollo del 
Colegio Universitario Domingo 
de Soto.

Galardones a 
hosteleros 
segovianos

REDACCION

El presidente iberoamericano 
de Relaciones Públ icas licenciado 
Raimundo Rivera visitará maña
na Segovia para hacer entrega a 
los hosteleros segovianos Fran
cisco García Borregón y José Luis 
Velasco Sastre de una medalla en 
reconocimiento a la labor de pro
moción que hicieron en Méjico 
durante el concurso Mundial de 
coctelería. El viaje tiene además 
por objeto la entrega de sendas 
medallas conmemorativas a los 
alcaldes de Segovia y Pedraza y al 
presidente de la Diputación Pro
vincial, así como la medalla al re
conocimiento profesional a Cán
dido López, Mesonero Mayor de 
Castilla. La entrega de este galar
dón tendrá lugar en el transcurso 
de una comida a la que tiene pro
metida su asistencia el embajador 
de Méjico en España, Jesús Silva 
I Icrzog, el secretario general de la 
Organización Mundial de Turis
mo, Antonio Enrique/. Savignac y 
el futbolista del Real Madrid 
1 lugo Sánchez.

El campo de golf puede dar 
trabajo a 400 personas

Los promotores del campo de golf informaron ayer ql Ayunta
miento que este proyecto puede ocupar a más de 400 personas, 
siempre que se desarrollen todas las construcciones previstas, como 
tres hoteles, uno de ellos de Iqjo. 1^ empresa, entre cuyos miembros 
se encuentra Manuel Pinera, consejero delegado de Whisky Dyc, se 
han reunido con el alcalde y los portavoces de los grupos CDS e IU.

AURELIO MARTIN

Como hemos informado, la 
corporación municipal, a través 
de la Comisión de Urbanismo y 
Obras, conoció el anteproyecto de 
este campo de golf para 18 hoyos 
y diversas construcciones en unos 
terrenos de unas 200 hectáreas de 
superficie ubicadas en término de 
Revenga, solicitando a la empresa 
promotora que enviara un estudio 
más pormenorizado donde se de
finieran con claridad las edifica
ciones proyectadas.

Según ha señalado a este perió
dico el alcalde, Ramón Escobar, 
todos los grupos son favorables a 
la construcción del campo de golf, 
“pero todos tenemos miedo al po
sible impacto medioambiental en 
la zona”. En respuesta a la solici
tud del estudio, los promotores so
licitaron entrevistarse con el alcal
de quien, a su vez, invitó a los 
portavoces de los grupos. La reu
nión se celebró ayer y, además de 
la empresa y del alcalde, asistie
ron los portavoces de IU, Luis Pe
ñalosa y el concejal del CDS, An
gel Agudo. El portavoz del PSOE, 
Javier Reguera, no pudo asistir.

La empresa promotora del 
campo expuso a los repre
sentantes municipales que la reali-

Hoy hace 75 años que fue 
coronada la imagen de la 

Fuencisla
REDACCION

Se cumplen hoy los 75 años de 
la brillante ceremonia, efectuada 
en la Plaza Mayor, de la corona
ción canónica de la imagen de la 
Virgen de la Fuencisla, patraña de 
Segovia y su tierra. El aconteci
miento se llevó a efecto en un 
estrado levantado al pie de la Casa 
Consistorial, y dio origen a seña
lados actos y grandes fiestas. El 
prelado de la diócesis, entonces el 
doctor Remigio Gandásegui y 

' Gorrochátegui, fue el encargado 
de colocar la corona en la cabeza 
de la imagen. Previamente había 
planteado en Roma el deseo de los 
segovianos de que fuera coronada 
la imagen, siendo Papa Benedicto 
XV, y el Vaticano accedió a ello 
mediante un Breve que fue firma
do por el cardenal español Merry 
del Val, el 12 de octubre de 1915.

1^ solemne ceremonia fue pre-

Robo en un aserradero de 
Espirdo 

REDACCION

A un total de 64.000 pesetas 
asciende el producto de un robo 
perpetrado en un aserradero de 
maderas de la localidad segoviana 
de Bspirdo. Los ladrones, tras 
acceder al aserradero, se llevaron 
herramientas por valor de 64.000 
pesetas; así como 1.000 pesetas 
en moneda fraccionaria.

zación de los proyectos supone un 
gran desembolso económico, por 
lo que consideraban más positivo 
mantener reuniones técnicas para 
ver las posibilidades de construc
ción en la zona y, luego, elaborar 
los planos. Como ejemplo citaron 
que sólo el proyecto del campo de 
golf para 18 hoyos supone un gas
to de 1,5 millones de dólares.

Entre otros acuerdos, el Ayun
tamiento se comprometió a im
pulsar los planes especiales de los 
barrios incorporados, entre ellos 
el de Revenga, y a que técnicos de 
la empresa se reúnan con los fun
cionarios municipales para estu
diar conjuntamente los volúme
nes que se pueden proyectar y su 
impacto medioambiental.

Además del campo, se prevé la 
construcción de tres hoteles, uno 
de lujo, y una urbanización con un 
pueblo castellano de viviendas y 
chalés. El proyecto, que contem
pla compensaciones al Ayunta
miento en suelo o edificaciones, 
puede conllevar unas inversiones 
entre los 2.000 y los 3.000 millo
nes de pesetas y puede estar fina
lizado en un plazo de tres años. De 
desarrollarse tal y como lo tiene 
pensado la empresa, se podría dar 
trabajo a más de 400 personas.

sidida por la Infanta Isabel, que 
representaba a su sobrino, el Rey 
don Alfonso XIII, y asistieron 
numerosas personalidades y un 
enorme gentío, procedente de 
toda la provincia. La imagen fue 
.trasladada procesional mente des
de la catedral al estrado de la Plaza 
Mayor, y una vez coronada, de 
nuevo al templo, desde el que se 
organizó el gran cortejo que la 
acompañó hasta el santuario.

La corona, adquirida por sus
cripción popular, fue cincelada 
por los orfebres Otero y Riopérez, 
según modelo dibujado por el 
escultor segoviano Florentino 
Trapero.

Una brillante cabalgata recor
dando la de la coronación de Isa
bel la Católica y otros numerosos 
festejos, se llevaron a efecto en la 
ciudad con motivo del aconteci
miento.

En Segovia capital, ha sido 
detenida y puesta a disposición 
judicial A.M.M., por tentativa de 
robo en un chalet en el barrio de 
Fuentemilanos.

Por su parte, la Policía Local 
informa de un accidente en la cal le 
San Vicente el Real, donde un 
turismo atropelló a una persona, 
causándola heridas de carácter 
leve.
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AGENDA DECIA HACE 50 AÑOS
EL SEGUNDO JEFE DE MILICIAS DEL PARTIDO 
ALEMAN VISITA LA TUMBA DE JOSE ANTONIO

CONCURSOS

PARA MAÑANA

Miércoles 25 de septiembre.
Van 268 días; faltan 97.
Sol: De 8,5 a 20,08 horas.

Nuestra Señora de la Fuencisla. 
Santos: Alberto de Jerusalén, Ata- 
nasio e Irene.

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Miguel Angel Nieto Alcaide, 
fotografías. Hasta el 30 de sep
tiembre.

CENTRO CANONIGOS, DE 
LA GRANJA

Dibujos al pastel y óleos de 
María Fontana. Hasta el 4 de octu
bre. Laborables, de 19,30 a 21,30. 
Festivos, mismo horario y, por la 
mañana, de 12,30 a 14,30.

CERTAMEN NACIONAL 
DE FOTOGRAFIA

CIUTAT D’ONTINYENT

El tema es libre, con total liber
tad de técnicas. Se admitirá un 
máximo de cinco y mínimo de tres 
fotografías. El certamen está dota
do con premio de honor y 65.000 
pesetas a la mejor colección, y 
compra de cinco fotografías a 
15.000 pesetas cada una. El plazo 
de admisión final iza el 17deoctu-

San Lorenzo de El Escorial.—El segundo jefe de las Milicias 
del Partido alemán ha visitado esta tarde el Monasterio, en unión 
de sus ayudantes y el segundo jefe de la Casa Militar de Su 
Excelencia el Jefe del Estado. En su visita les acompañaron el 
alcalde y jefe local del Movimiento y otras personalidades. Ante 
la tumba de José Antonio fue rezado un responso por el padre 
Agustino Morata, con lo que dieron por terminada su visita.

LAS ESTUDIANTES ALEMANAS PRESENCIAN LA 
PELICULA “SIN NOVEDAD EN EL ALCAZAR”

Las estudiantes alemanas que recorren España, invitadas por la 
Jefatura Nacional del S.E.U., ayer por la mañana asistieron a una 
representación privada de la película “Sin novedad en el Alcá
zar”, que elogiaron y aplaudieron. Por la tarde fueron a El Pardo, 
con objeto de presenciar diversas pruebas que efectuó la Sección 
Hípica del S.E.U.

■ ■ -

REGISTRO CIVIL
bre, y los trabajos se remitirán a la 
Agrupación Fotográfica Ontyn- 
yent, calle Trinitat, 68, Casa Cul
tura, La Vila, 46870 Ontinyent.

Programaciones de TV
“La guerra es la salida cobarde 

de los problemas de la paz”. (Tho- 
mas Mann).

López Cuerdo. Corpus, 1.

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

Se han realizado las siguientes 
inscripciones:

MATRIMONIOS: Jaime Isi
dro Gutiérrez Sema con María 
Elena Galindo Ayuso. Juan Car
los Prieto Yagüe con María del 
Carmen Centeno Alonso. Maria
no Feliciano de Santos Reques 
con María del Carmen Montalvo 
Guerrera. Carlos Gallego Lázaro 
con Ana María García García. 
Carlos Fuentetaja Cristóbal con 
María del Mar de Frutos Gómez. 
Ricardo Diez Suárez con María 
Candelas Rojo de Andrés. Fran
cisco Javier Hernando Escribano 
con María Elena García Bayón. 
Angel Cayetano Bardón Renedo 
con Celia Raposo Pedraza.

PREMIO NACIONAL 
DE PERIODISMO

Organizado por la Casa de 
Almería en Barcelona, para los 
trabajos periodísticos que exalten 
los valores propios de Almería y 
su provincia y que formen parte de 
una serie compuesta por un míni
mo de dos artículos, publicados a 
lo largo de este año. El concurso 
está dotado con un premio de 
medio millón de pesetas, que pa
trocina Unicaja, debiéndose en
viar los trabajos por cuadruplica
do, antes del 16 de enero de 1992, 
a la Casa de Almería, calle de San 
Luis 64, 08024 Barcelona.

*B 43 46 00
SEGOVIA

TV-1

15,00 Telediario-1.
15,35 La d^a.a de rosa.
16,25 La palmera.
17,30 Avance Telediario.
17,35 Tendido cero.
18,00 Los trotamúsicos.
18,30 La tira de aventuras.
19,00 Juega con nosotros.
19,35 Norte y Sur.
20,30 Telediario-2.
21,00 Los vídeos de primera.
21,40 Sesión de noche. El hu

mor de Paco Martínez Soria.
23,20 Viaje en el tiempo.
0,00 Diario noche.
0,15 Generación del 98.
1,20 Testimonio.
1,25 Despedida y cierre.

20,00 Magnum.
«El rayo de Texas».

21,00 Telenoticias.
21,25 El tiempo.
21,30 El álamo.
22,30 Olé tus vídeos.
23,30 Hiato rías de Ray Brad- 

bury.
0,00 Telenoticias.
0,15 Pop-7.

Repetición.
0,55 Fin de emisión.

ANTENA 3 TV

TV-2

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 680,2 m/m.
Viento del O-NO.
Temperatura máxima: 27,5e

En la mañana de hoy '

Presión atmosférica: 679,8 m/m.
Viento del E.
Temperatura mínima: 14,5*
Temperatura a las 9: 15,8*

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: 
Teléfono 442607.

SALA MIRO: 8 y 11: “Doc 
Hollywood”

SALA ZULOAGA: 8 y 11: 
“Fuera de juego”.

INDUSTRIAL 
COMERCIANTE

aumenta tus ventas 
y tus beneficios 

haciendo publicidad
en

EL ADELANTADO 
DE SEGOVLX

El mejor sitio para

BODAS Y BANQUETES
Pida precios

CASA DUQUE » 43 05 37

EXPRESION DE GRATITUD
La familia de D. RICARDO CASTRO CANTALEJO 

(q. e. p. d.), testimonia por este medio su sincero agrade
cimiento a cuantas personas asistieron al sepelio y cultos 
celebrados por el eterno descanso de su alma.

Al mismo tiempo comunica que los días 26 y 27 se 
celebrará una misa de funeral a las 7 de la tarde de ambos 
días, en la iglesia parroquial de LA LASTRILLA (Segovia).

EL AYUNTAMIENTO
DE SEGOVIA 
TRABAJANDO PARA 
LATERCERA EDAD 
Y LOS MINUSVALIDOS

USTED NUNCA ESTA SOLO, 
SI LE SUCEDE ALGO 
APRIETE EL BOTON 
DEL TELEALARMA

INFORMESE EN EL AYUNTAMIENTO 
0 EN SU 0. E. A S. CORRESPONDENTE

14,00 Noticias.
14,05 La familia Monsters, 

hoy.
«No grites al Hombre Lobo».

14,30 Mikimoto clip.
15,00 Cifras y letras.
15,30 Retrato de Gran Bre

taña.
«Sociedad».

16,30 Noticias.
16,35 Historias de cada día.

A todo riesgo: «Confianza».
17,20 Murphy Brown.

«La última risa»
17,45 Noticias.
17,50 Primera sesión.
19,40 Noticias.
19,45 Deportes.
20,10 Sometiendo la inunda

ción.
21,45 Noticias en la 2.
21,15 Equinoccio.
22,00 Llamadas a mediano

che.
22,50 Escalofríos con... Patri

cia Highsmith.
«Ancianos en casa».

23,50 Prisma.
0,20 Cine club. Los malditos.

«El hombre que supo amar».
2,45 Despedida y cierre.

15,00 Noticias.
15,30 Telecine.
17,10 Teletienda.
17,20 Teletienda.
17,25 La merienda.
18,55 Teletienda.
19,00 Noticias.
19,05 El oro y el barro.
19,55 Teletienda.
20,00 La ruleta de la fortuna.
20,30 Noticias.
21,00 Teletienda.
21,01 El coche fantástico.
22,00 Noticias.
22,01 La película del martes. .
23,48 Noticias.
0,05 Camuflaje.
0,40 Hospital general.
1,25 «Pasarela».
2,17 Colegio Libre de Eméri- 

tos-Aula 3.
3,47 Cierre de emisión.

TELE 5

TSG
15,10, Avance informativo. 
18,00, Avance informativo. 
18,05, Música.
20,40, Dibujos animados.
21,00, Informativo.
21,15, Lo que hay que ver.
21,45, Musical 21.
22,30, Informativo.

TELEMADRID

14,30 Telenoticias.
14,55 El tiempo.
15,00 Te quiero, Lucy.

«Lucy vende el'coche».
15,30 Belleza y poder.
16,20 Cine de tarde.
18,00 Las nuevas aventuras de 

Gilligan.
«Una tentación de hundi
miento».

18,30 La patrulla galáctica.
19,00 Doctor Who.

«El experimiento sentarán».
19,30 Pop-7.

14,30 Inés Duarte, secretaria.
15,30 Humor de sobremesa.
16,00 Tarde de cine con Lina 

Morgan.
17,30 Superguay.
19,00 VIPGuay.
19,30 ¿Hablando se entiende la 

basca?
20,00 Hoy.
20,03 Su media naranja.
20,45 Telecupón.
21,05 Topacio.
22,00 Gran pantalla TV.
23,45 Entre hoy y mañana.
0,15 ¿Hablando se entiende la 

gente? -
1,15 Las chicas con las chicas.
1,45 El inspector Derrick.
2,45 Cierre de emisión.

CANAL+

14,25 Redacción.
14,30 Telecomedia.
15,00 Cine.
16,58 Sesión especial V. O.
18,24 Cine
20,00 Avance Redacción.
20,05 Los 40 principales.
20,35 Telecomedia.
21,00 Telecomedia.
21,28 Información meteoroló

gica.
21,30 Redacción.
21,54 Información deportiva.
22,00 Cine.
23,23 Cine.

1,03 Música noche
2,33 Documental.
3,23 Cierre.
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Comisión de Gobierno Municipal

Varias empresas elaborarán proyectos de 
aparcamientos subterráneos para Segovia

El Ayuntamiento pone en 
marcha el servicio de

telealarma
La Concejalía de Bienestar Social presentó de forma ofi

cial el servicio de telealarma, destinado a la vigilancia y 
atención de ancianos y enfermos que vivan solos y sean 

propensos a enfermedades que necesiten un control conti
nuo. La telealarma comenzará a funcionaresta misma sema
na con la instalación de los dos primeros aparatos, que servi
rán como experiencia-piloto para posteriormente poner en 

servicio 25 unidades más hasta finales de año.

______________________ M. GALINDO

El Ayuntamiento requerirá a 
las empresas consultoras y de ges
tión de aparcamientos públicos a 
través de anuncios en la prensa 
local y nacional para que elaboren 
proyectos básicos de construcción 
y gestión de aparcamientos subte
rráneos en las zonas de Fernández 
Ladreda, Paseo del Salón y Vía 
Roma. Asimismo, otro de los 
acuerdos adoptados por la Comi
sión de Gobierno Municipal ha si
do la aprobación del anteproyecto 
para la nueva ordenación y pavi
mentación de la Plaza Mayor, cu
yo coste ascenderá a 81 millones 
de pesetas.

El alcalde Ramón Escobar sig
nificó que todas las empresas con
sultadas por el Ayuntamiento so
bre el tema de aparcamientos 
coinciden en afirmar que los tres 
lugares mas idóneos para la cons
trucción de aparcamientos subte
rráneos son la avenida de Fernán
dez Ladreda, Paseo del Salón y 
Vía Roma.

Asimismo, se ha solicitado a

EPIPSA, empresa que elaborará 
el plan de movilidad urbana de la 
ciudad, que dé prioridad a la re
dacción del anteproyecto de apar
camiento subterráneo en la aveni
da de Fernández Ladreda. “Todos 
los planes que las empresas nos 
envían —dijo el alcalde— no se
rán excluyentes, teniendo en 
cuenta siempre las ofertas más 
ventajosas para Segovia”.

REMODELACION DE LA 

PLAZA MAYOR

La Comisión de Gobierno 
aprobó el anteproyecto para la 
nueva ordenación y pavimenta
ción de la Plaza Mayor. Este ante
proyecto ha sido aprobado a los 
efectos de poder pedir a la Junta 
de Castilla y León la inclusión en 
el Programa de Ayudas a Proyec
tos Piloto para la Conservación 
del Patrimonio Arquitectónico. 
En este programa se recogen los 
proyectos destinados a la restaura
ción de centros históricos de es
pacios públicos, escogiéndose 
tres zonas por cada provincia.

José Ignacio García, segundo 
teniente de alcalde de la corpora
ción reconoció que el proyecto, 
que ascendería a casi 82 millones 
de pesetas, se encuentra aún en 
fase de borrador, sin que hasta el 
momento haya sido tratado aún 
por los grupos políticos municipa
les.

CESION DE PARCELA

El equipo de gobierno munici
pal ha iniciado el expediente de 
cesión de terrenos para la cons
trucción de un Centro de Día para 
la tercera edad en el barrio de La 
Albuera. La parcela está delimita
da entre las calles Lérida, Andrés 
Reguera, Cronista Enríquez y Te
jedores, iniciándose los trámites 
jurídicos y urbanísticos oportunos 
para la construcción a medio pla
zo de este centro. Una vez com
pletados los informes, se enviarán 
a los servicios sociales autonómi
cos y nacionales de cara a obtener 
la financiación oportuna para este 
proyecto.

MARCELO GALINDO

Al acto de presentación, que 
tuvo lugar en el salón de comisio
nes del Ayuntamiento, asistieron 
el alcalde Ramón Escobar, la 
concejala de Bienestar Social 
Fuencisla Calleja y representan
tes de la empresa adjudicataria de 
este servicio, así como personal 
de los centros de acción social 
municipales. Tanto el alcalde 
como la concejala expresaron su 
satisfacción por la puesta en mar
cha de la telealarma en Segovia, 
que la convierte en una de las 
provincias pioneras en la aplica
ción de este sistema. Fuencisla 
Calleja significó el esfuerzo que 
por parte del Ayuntamiento se 
está haciendo para dar respuesta a 
las necesidades de los colectivos 
más desfavorecidos, de cara a 
mejorar su calidad de vida.

Tras las palabras de los repre
sentantes municipales, técnicos 
de la empresa CENSENAL mos
traron las características y el fun
cionamiento del sistema de telea
larma, basado fundamentalmente 
en un equipo telefónico especial 
capaz de provocar una llamada en 
el caso de que se produzca una 
situación de emergencia. El usua

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA

RECAUDACION DE TRIBUTOS LOCALES 
EN PERIODO VOLUNTARIO

Se recuerda a los contribuyentes de Segovia y provincia, que el pasado día 16 del 
corriente mes de septiembre, se inició el período voluntario para el pago voluntario 
de recibos correspondientes al Impuesto sobre Bienes Inmuebles de naturaleza 
rústica y urbana, Licencias Fiscal industrial y de Profesionales, Impuesto sobre 
vehículos de tracción mecánica, Tasas municipales, Cuota empresarial Agraria de la 
Seguridad Social y Cuota de la Cámara de Comercio.

Dicho período finalizará el día 22 de noviembre próximo, incurriendo en 
recargo de apremio los recibos que resulten impagados en esa fecha.

rio tiene la posibilidad de acceder 
mediante esta llamada a la centra
lita instalada en el cuartel de la 
Policía Local, donde en un primer 
momento atenderán su petición. 
De igual modo, la telealarma posi
bilita grabar los números telefóni
cos de familiares o vecinos cerca
nos que pudieran intervenir en el 
caso que fuera necesario.

La telealarma se acciona me
diante una simple pulsación de un 
interruptor o a través de un meda
llón que el usuario del servicio 
debe llevar colgado y que podrá 
accionar con total rapidez y facili
dad.

Los dos primeros aparatos de 
telealarma comenzarán a funcio
nar de forma experimental duran
te esta semana; siendo instalados 
en hogares designados por los 
servicios sociales del Ayunta- 
m iento. De este modo, dependien
do de los resultados de las prime
ras pruebas, es intención de la 
Concejalía de Bienestar Social 
instalar 25 telealarmas más hasta 
finales de año. Las solicitudes 
para la implantación de este servi
cio se harán a través de los CEAS 
municipales o en los propios ser
vicios de Bienestar Social del 
Ayuntamiento.

El Consejo Local de la Juventud 
presentó la “Guía Juvenil de Segovia”

Bayo el título “Guía Ju
venil de Segovia”, el Con
sejo Local de la Juventud 
ha editado una revista 

que nace con la intención 
de provocar la participa
ción de colectivos y aso
ciaciones juveniles; así co
mo ofrecer informaciones 
de utilidad sobre becas, 
salidas profesionales o 
servicio militar. La revis
ta tendrá periodicidad 
mensual y será de carác
ter gratuito.

M. GALINDO

La publicación es el producto 
de tres meses de trabajo de la co
misión de medios de comunica
ción del Consejo Local de la Ju
ventud, que ha contado en este

M GAUNDO
Los responsables de la revista, durante su presentación.

primer número con la colabora
ción de firmas tan prestigiosas co
mo las del periodista Moncho Al- 
puente o el eurodiputado centrista 
Rafael Calvo Ortega. “Con este 
proyecto —dijo Florencio Calvo, 
coordinador de la revista— pre
tendemos provocar la participa
ción de la juventud segoviana, de
jando que la voz de los jóvenes 
pueda expresarse por este medio”. 
La participación cristaliza en el 
concurso de portadas que la revis
ta ha convocado, así como la cada 
vez más numerosa recepción de 
colaboraciones por parte de colec
tivos juveniles y particulares.

La revista recoge información 
sobre diferentes servicios de utili
dad para la juventud, tales como 
becas, intercambios, salidas pro
fesionales, servicios instituciona
les o servicio militar, a través de 
una serie de secciones fijas. Asi
mismo, cuenta con secciones 
eventuales dependiendo de las co
laboraciones que lleguen a la pu
blicación.

IA CONTINUIDAD, 
OBJETIVO PRIORITARIO

Para el Consejo de la Juventud, 
asegurar la continuidad de la re
vista es uno de los objetivos fun
damentales de la misma. Para 
ello, se pretende contar con la sub
vención de las instituciones loca
les, provinciales y regionales. “La 
base económica de la revista está 
asegurada en un 30 ó 40 por ciento 
con el dinero del propio consejo, 
pero el resto hemos de conseguir
lo a través de subvenciones o in
cluyendo publicidad en las pági
nas; pero que quede bien claro que 
la revista se edita sin afán de lucro 
por parte de ninguno de nosotros”.

Los próximos objetivos de la 
comisión de medios de comunica
ción es crear un taller de periodis
mo en la cárcel de Segovia.en el 
cual lo^reclusos puedan colaborar 
en la revista con artículos y cola
boraciones, recibiendo el asesora- 
miento de prestigiosos profesio
nales de los medios informativos 
locales.

M.C.D. 2022
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Pérdidas superiores a los 42.000 millones en Castilla y León

Circunvalación, travesía y rehabilitación La sequía provoca la peor cosecha 
de cereales de los últimos cinco añosEl Ayuntamiento 

expone a Fomento las 
prioridades del municipio

SALVADOR GUIJARRO

Una comisión del Ayuntamien
to encabezada por el alcalde Ma
riano Molinero, ha realizado una 
visita de trabajo a la Consejería de 
Fomento de la Junta de Castilla y 
León. La comisión municipal fue 
recibida por el consejero Jesús 
Merino y altos cargos de la Conse
jería. En la reunión de trabajo que 

• siguió a continuación, la com isión 
expuso diversos problemas rela
cionados con esta Consejería que 
afectan a nuestra villa y en espe
cial se plantearon tres actuaciones 
de gran importancia para Cuéllar.

La primera fue relativa a la 
variante de la carretera CL-601. 
Referido a este tema, la variante 
proyectada que iría desde el Km. 
53,500 a La Riñonada se ha visto 
que ocasiona graves problemas 
debido a los altos costos que lleva
ría su ejecución. Se están estu
diando otras alternativas para 
hacer viable su ejecución y un 
trazado que sea más favorable 
para el desarrollo de Cuéllar. El 
alto costo de esta variante ha de
terminado que se incluya en los 
presupuestos de 1992 para su rea
lización en 1993.

La segunda actuación plantea
da se refiere a la travesía por

Cuéllar de la CL-601. La comi
sión municipal expuso al conseje
ro el proyecto de mejora y urbani
zación de la travesía desde el 
convenio de Santa Clara hasta la 
Cruz Roja, cuyo costo es superior 
a los doscientos millones. Esta 
actuación prevista se realizará en 
distintas fases comprendiendo, en 
principio, la primera desde San 
Francisco a la desviación de la 
carretera de Arévalo y que conta
ría con la financiación de la 
Administración autonómica, Di
putación Provincial y Ayunta
miento de Cuéllar.

CASCO ANTIGUO

El tercer punto de la reunión de 
trabajo, el más importante por la 
influencia que puede tener para el 
futuro desarrollo del casco anti
guo, fue el planteamiento por par
te de la comisión de la necesidad 
de acometer la rehabilitación del 
casco histórico y la construcción 
de viviendas sociales en el mismo. 
Esta iniciativa fue muy bien aco
gida por el consejero y ahora co
rresponde al Ayuntamiento de 
Cuéllar plantear, con la seriedad e 
importancia social y urbanística 
que tiene el tema, la unidad de 
actuación que se quiere realizar.

La intensa sequía que ha afectado este año a Castilla y León ha 
provocado la peor cosecha de cereal obtenida en esta comunidad en 
los últimos cinco años, con una disminución de casi el 30 por ciento 

con respecto a la media registrada en el período 1987-91. La 
producción total ha superado ligeramente los 4^ millones de tone
ladas, frente a los casi 6 millones recogidos en la campaña de 1990.

Valladolid leal.— Las pérdidas 
por la disminución en la produc
ción de cereal superan los 42.000 
millones de pesetas, 2.000 más 
que las previstas inicialmente por 
la Consejería de Agricultura en las 
negociaciones de la Mesa Regio
nal de la Sequía.

La provincia más afectada por 
la sequía ha sido Avila con una 
pérdida del 60 por ciento de la 
cosecha, mientras que en León la 
menor incidencia de la falta de 
agua y la presencia mayoritaria 
del regadío en las explotaciones 
de cereal han motivado pérdidas 
de “solo” el 9 por ciento del total 
de cereales recogidos, muy por 
debajo de las registradas en Bur
gos, -22 por ciento de pérdidas- 
una de las menos perjudicadas.

En la provincia de Salamanca, 
los daños han supuesto la pérdida 
del 49 por ciento de la cosecha; en 
Valladolid se ha perdido el 33 por 
ciento, en Segovia, el 27 por cien
to y en Soria y Zamora los daños 
ocasionados por la sequía acaba
ron con el 26 por ciénto de la 
producción de cereales.

Por tipos de cereal, el más afec
tado por la sequía ha sido la avena, 
cuya producción durante esta 
campaña ha sido de unas 84.000 
toneladas, frente a las más de 
145.000 toneladas registradas el 
pasado año.

El trigo, con una producción de 
cerca de 1,5 millones de toneladas 
y una reducción de unas 200.000 
toneladas con respecto al pasado 
año, ha resultado menos' perjudi
cado que la cebada, cuyas pérdi
das se han acercado al millón de 
toneladas con respecto a 1990, 
debido sobre todo a la mejor cali
dad de las tierras en las que se 
siembra y a la mayor utilización 
del regadío en este cultivo. Por lo 
que respecta al centeno, las pérdi
das se han acercado a las 30.000 
toneladas.

De los más de 42.000 millones 
de pesetas de pérdidas en la cose
cha de este año, la mayor parte 
corresponde al cultivo de cebada 
con casi 28.000 millones de pese
tas, mientras que en trigo se han 
acercado a los 12.700 millones de 
pesetas. Los daños en las explota
ciones de centeno han superado 

los 1.400 millones y en las de 
avena han sido de 723 millones de 
pesetas.

SEQUIA Y HELADAS

Según las organizaciones agra
rias de la región, el efecto de la 
sequía -con especial incidencia 
durante la primavera- ha sido la 
causa fundamental de los malos 
resultados obtenidos, aunque en 
algunas zonas las heladas también 
han producido importantes daños.

Fuentes de la Unión de Campe
sinos de Castilla y León (UCCL- 
COAG) han señalado que los da
tos que se manejan sobre la cose
cha de cereales son aproximacio
nes, ya que no hay un control 
exacto de lo que se produce. Se
gún estas fuentes la estimación 
tomando los datos que suminis
tran las entidades aseguradoras o 
bien con lo que declaran los agri
cultores en las cámaras agrarias, 
“aunque siempre hay ventas de 
cereal en el mercado negro que no 
se controlan”.

Con la puesta en marcha de la 
reforma de la Política Agraria 
Común (PAC), se prevé la aplica
ción de sofisticados sistemas de 
teledetección por satélite, con los 
que se podrá determinar la pro
ducción mediante fotografías aé
reas con un alto grado de fiabili
dad.

Programa de talleres 
artesanales de la

Asociación de Vecinos

En respuesta a las intenciones de Lucas

Quijano califica de “capricho” la 
propuesta de disolución de parlamentos
CDS e IU consideran prioritario asumir nuevas competencias

JUAN CARLOS MARTIN RAMIREZ

Con el objetivo de recuperar un 
viejo oficio artesanal estrecha
mente relacionado con la fuente 
tradicional de riqueza en el valle 
de Valsaín, al mismo tiempo que 
se trata de interesar a los más 
jóvenes en el conocimiento de 
nuevas técnicas de trabajo sobre 
madera, dinamizando el tiempo 
libre y de ocio de la población 
durante este otoño-invierno, la 
Asociación de Vecinos ha organi
zado un programa de talleres arte
sanales que girarán sobre la made
ra, aunque también se trabajará 
sobre otros materiales como pa
pel, cartón o lana.

TALLA EN MADERA

Juan Gómez Cantalejo, artesa
no autodidacta de San Ildefonso, 
será el maestro encargado de diri
gir el taller de talla en madera, 
actividad en la que se inició veinte 
años atrás. En sus manos formo
nes y gubias, tocones y simples 
ramas de arbustos, se entremez
clan y, casi sin darnos cuenta, dan 
lugar a las más variadas formas y 
diseños, desde una bastonéta que 
reproduce un claustro románico 
hasta un arcón realizado con las 
últimas ramas muertas del olmo 
centenario de Santa Cecilia.

Sin ayudas de institución algu
na, él y los responsables del anti
guo Colegio Peñal'ara de La Gran
ja, iniciaron durante casi quince 
años esta actividad entre la juven
tud de La Granja y Valsaín, difun
diendo su labor a lo largo de dife
rentes exposiciones en España y 
Francia.

Con la maestría de Juan, el ta- 
1 ler de tal la cumple ya dos años de 
vida en Valsaín. Más de treinta 
alumnos han ido pasando bajo sus 
consejos, dando sus primeros fru
tos que se pusieron de manifiesto 
con ocasión de las exposiciones 
que se celebraron en el CENEAN 
y Real Taller de Aserrío de La 
Pradera durante la pasada semana 
cultural.

Al iniciar esta nueva etapa, los 
miembros de la Asociación de 
Vecinos pretenden abrir sus talle
res a nuevos sectores de pobla
ción, en especial jóvenes y tercera 
edad, extendiendo la participa
ción al vecino pueblo de La Gran
ja.

Para financiar los talleres, la 
asociación está buscando ayudas 
económicas de la Diputación Pro
vincial, leona y Ayuntamiento, 
tanto para la adquisición de un 
local como ayuda para comprar 
los materiales.

Valladolid (leal).-- Los grupos 
parlamentarios del PSOE, CDS e 
IU en las Cortes de Castilla y León 
han recibido de forma desigual el 
anuncio del presidente de la Junta, 
Juan José Lucas, de que el PP 
incluirá en las futuras negociacio
nes autonómicas una propuesta 
para modificar los estatutos de 
autonomía y que permita a todas 
las comunidades autónomas di
solver anticipadamente los parla
mentos regionales siempre que se 
den circunstancias especiales, 
como pueda ser una moción de 
censura contra el presidente.

Jesús Quijano, secretario regio
nal del PSOE y portavoz de su 
grupo en el Parlamento regional, 
se muestra contrario a la propues
ta de Lucas, a la que califica de 
“mero capricho político” y de la 
medida “inviable y desaconseja
ble”. Recuerda Quijano que hace 
pocos meses los grupos parlamen
tarios --Lucas actuó de portavoz 
del PP en el Congreso de los Dipu
tados- consensuaron ya una re
forma de la Ley Electoral y de los 
estatutos de las comunidades au
tónomas de “vía lenta ” para coor
dinar esfuerzos en el desarrollo 
del Estado de las Autonomías y en 
los procesos electorales, y que no 
procede “introducir nuevos ele
mentos de descoordinación”.

Asegura Quijano que dotar a

todas las común idades autónomas 
de la capacidad de disolver antici
padamente sus cámaras -algunas 
poseen este derecho político por 
haber asumido ya el techo máxi
mo en sus competencias- supone 
un incremento considerable en los 
costos electorales y generaría una 

. alteración en el modelo actual de 
relaciones institucionales entre el 
Estado y las comunidades autóno
mas. Por todo ello, el PSOE votará 
en contra si se plantea el proyecto 
en las Cortes regionales.

La propuesta del PP -defendi
da por Lucas y por el presidente de 
Cantabria, Juan Hormaechea, en 
su reciente viaje a Castilla y 
León- según Quijano es desacon
sejable porque introduce nuevas 
tensiones en el Estado de las Au
tonomías y señala que “ni el pro
pio Lucas se atreverá a explicárse
la a los ciudadanos”.

OTRAS PRIORIDADES

Daniel de Fernando, presidente 
regional del CDS y portavoz de su 
grupo en las Cortes de Castilla y 
León, asegura la capacidad de 
disolución anticipada de las Cá
maras regionales no es un tema 
prioritario para Castilla y León en 
este momento. “Me preocupa 
más el techo compctencial”, ase
gura De Fernando.

El dirigente regional centrista 
considera que la disolución antici
pada de las Cortes es un tema que 
puede esperar hasta que Castilla y 
León consiga la equiparación 
compctencial con las comunida
des históricas, y por ahora -conti
núa- “nos interesa más asumir 
las competencias en Sanidad, 
Educación, Asuntos Sociales”.

De Femando señala que la pro
puesta del presidente de la Junta 
obedece más al * ‘afán de protago
nismo que quieren tener algunos 
del PP” que al interés general de 
Castilla y León.

IU, según se recoge en su pro
grama electoral, defiende la trans
ferencia de nuevas competencias 
a Castilla y León por la vía de la 
reforma del Estatuto de Autono
mía y coincide con el PP y el CDS 
a la hora de reclamar mayores 
cotas de autogobierno. Abel Gar
cía, miembro de la dirección re
gional de la coalición y secretario 
de comunicación, afirma que la 
capacidad política de autogobier
no adquiere una nueva dimensión 
con la potestad de disolver antici
padamente las Cortes -al margen 
de las cuestiones técnicas y elec
torales que conlleva— y que su 
grupo solicitará la inclusión de 
esta cláusula en las negociaciones 
autonómicas ante el Gobierno y la 
oposición.
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Serie 5 de BMW

PIDA UN DESEO 
Y CUENTE HASTA CINCO.

Lo mejor que BMW puede ofrecerle entre su Serie 3 y su Serie 7: Cinco modelos, cinco personalidades y un concepto común. 

La Serie 5. Las dimensiones que usted busca con la manejabilidad, la seguridad y el confort que sólo podrá encontrar en BMW.

520i Si desea una perfecta combinación entre lo que us

ted considera las dimensiones lógicas de una berlina familiar, y 

lo que espera encontrar en su motor, la respuesta está en sus 

seis cilindros y 24 válvulas: 150 CV para disfrutar de una admi

rable agilidad, equilibrados con seguridad y confort.

525i Si desea experimentar las mismas sensaciones, pe

ro con algo más de depertividad, su^ 192 CV le parecerán más 

que suficientes. Dentro, todo está pensado para que disfrute ro

deado de un completo equipamiento y comodidad. Y de sólidas 

medidas de seguridad.

535i Si su deseo es ir todavía más lejos, eche a volar la 

imaginación. Le esperan 211 CV, y le será difícil agotarlos. Por 

otro lado,, hay otras cosas de las que disfrutar en una berlina tan 

admirada como ésta. Desde el confort más refinado a su gran 

suavidad de marcha.

525tds Si desea el mejor diesel, con el nuevo 525tds lo 

verá cumplido. Sus 143 CV, su turbocompresor y el intercooler 

lo convierten en el diesel más rápido del mundo. La sofisticada 

Electrónica Digital Diesel y la posibilidad de incorporar cambio 

automático de cinco velocidades lo hacen único.

M5 Si lo que desea es comprobar en qué se convierte un 

Serie 5 con 315 CV, cierre los ojos, pero esta vez cuente hasta 

seis. Son los segundos que tarda un M5 en llegar a 100 Km/h. Y 

todo dando el máximo como berlina familiar. Rodeando a quien 

lo disfruta del mayor nivel de seguridad y confort.

Llame al 900-102030, Servicio Telefónico BMW, y podre

mos seguir dándole detalles. Sin embargo, si quiere 
comprobar cómo la Serie 5 de BMW cumple todos sus jpLj 

deseos, nada como una visita a nuestra Concesión.

EQUIPAMIENTO DE SERIE: Aire acondicionado. Dirección asistida. Faros de óptica elipsoidal. Cierre centralizado. Elevalunas y retrovisores eléctricos.
Neumáticos de perfil bajo. Motores de seis cilindros de gasolina, entre 150 y 315 CV, y turbodiesel. Electrónica Digital del Motor. Además, en el 525¡, 535¡, 525tds y M5: 

ABS, Servotronic, Check-Control y catalizador para los motores de gasolina.

520i 525¡ 535¡ 525tds M5
Potencia CV 150 192 211 143 315

Cilindrada c.c. 1.991 2.494 3.430 2.498 3.535

Velocidad maxima Km/h. 211 230 235 207 250
Precio final recomendado (IVA Incluido) Ptas. 3.990.000 5.115.000 6.110.000 4.538.000 9.800.000

AUTOMOVILES 
MATESANZ, S. A.

Santo Tomás, 3. Tel. 43 54 01.
Taller: Somosierra, 28. Tels. 43 39 71 / 44 19 18 (P. I. El Cerro).

SEGOVIA
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SALUDO 
DEL 

ALCALDE
Al retomar el contacto en las tareas municipales con mis ve

cinos y amigos, uno de mis deseos es abrir las puertas del 
regocijo y la satisfacción para celebrar nuestras fiestas patro
nales que durante siglos fueron el máximo exponente de 
alegría y hospitalidad de cuantos quisieron vivirlas en el 
marco inconfundible de la villa de Ayllón.

Por eso las fiestas de San Miguel 1991 han de ser alegres y 
bulliciosas, sin que falte el respeto y admiración a la villa que 
nos acoge y a sus valores arquitectónicos y culturales.

Quiero enviar mi más ferviente recuerdo para aquellos ay- 
llonenses que, por alguna razón, no están en estos días con 

nosotros.
Igualmente a todos los visitantes, les saludo y sepan que 

Ayllón le acoge como de costumbre.
Espero que todos, como una pina, nos divirtamos con este 

amplio programa de festejos que la Comisión nos presenta.
Reitero mis mayores deseos en fecha tan señalada.

Vuestro alcalde, 
FELIX BUQUERIN

Programa de festejos

AYLLON r
——•

Elena Sanz Berzal,
reina de las fiestas

JUEVES, 26 DE SEPTIEMBRE
A las 12 horas, anuncio del 

comienzo de las fiestas, con repi
que de campanas, disparo de co
hetes y pasacalles, con gigantes y 
cabezudos. A las 21 horas, desfile 
de peñas, carrozas, gigantes y 
cabezudos y majorettes. Procla
mación e imposición de bandas a 
reina de las fiestas y sus damas de 
honor. Pregón a cargo del limo. 
Sr. don Atilano Soto Rábanos, 
presidente de la Excma. Diputa
ción Provincial de Segovia. A 
continuación, gran velada, ameni
zada por una gran orquesta.
VIERNES, 27 DE SEPTIEMBRE

A las 9 horas, alegres dianas y 
pasacalles. A las 11,30 horas, 
concurso de habilidad con remol
que, con gran torreznada. A las 
13,30 horas, baile concierto en la 
Plaza Mayor. A las 17 horas, fes
tejo taurino. Tarde y noche, bailes 
públicos en la Plaza Mayor con

Las Peñas
THUNGAS
TORREZNILLOS PAL’MORZAR 
LOS PIRATAS 
KOSAKIS 
TIO ELIAS
SAN MIGUEL
GRINGOS ■
¿Y POR QUE NO? ,
LOS 69’S
LOS INRIK1TÓS

orquesta. De madrugada, gran 
chocol atada a cargo de las peñas. 
SABADO, 28 DE SEPTIEMBRE

A las 9 horas, alegres dianas y 
pasacalles. A las 12 horas, festival 
infantil con gran baile de disfraces 
en la Plaza Mayor a cargo de una 
orquesta. A las 17 horas, festejo 
taurino. Tarde y noche, bailes 
público en la Plaza Mayor con 
orquesta. De madrugada, gran 
torreznada a cargo de la pepa 
“Torreznillos pal’morzar”.
DOMINGO, 29 DE SEPTIEM
BRE"

A las 9 horas, alegres dianas y 
pasacalles. A las 11 horas, XXI 
Carrera Ciclista “Villa de Ay
llón A las 13 horas, misa solem
ne, cantada por la coral “La Espa
daña ”, en honor de nuestro patro
no San Miguel Arcángel. A las 14 
horas, entrega de premios de la 
prueba ciclista y otros concursos. 
A las 16 horas, festejo taurino. A 
las 21 horas, gran colección de 
fuegos artificiales. Tarde y noche, 
bailes públicos en la Plaza Mayor 
con orquesta.
LUNES, 30 DE SEPTIEMBRE

A las 12 horas, juegos en la 
Plaza Mayor. A las 14 horas, cal
dereta popular en la Plaza Mayor. 
A las 16 horas, vaquillas para las 
peñas. A las 19,30 horas, bailes 
públicos en la Plaza Mayor con 
orquesta.

El d ía 21, sábado, a las 16 horas, 
tandrá lugar una competición de 
tiro al plato en el campo de tiro 
“La Dehesa”.

PABLO PASTOR

Luce el palmito de sus quince 
años de edad, con absoluta sol
vencia, pese a su juvenil presen
cia. Alta, juncal, bonita, morena, 
con aspecto de chica tímida, pero 
de fácil y dulce sonrisa. Nació en 
Segovia, siendo su origen y resi
dencia ayllonense. Es la tercera de 
cinco hermanos y estudia segundo 
de Polivalente. •

-Se te ve tranquila, al menos 
aparentemente, como si el papel 
que debes asumir dentro de unas 
fechas no tuviera tan alta relevan
cia.

— Ahora sí que me encuentro 
tranquila, pero quién sabe si cuan
do llegue el momento de la procla
mación no se me desaten los ner
vios.

-- ¿Qué proceso se siguió en la 
elección de reina de las fiestas de 
Ayllón?

— Somos elegidas cinco chicas 
por la presidenta de la Comisión 
de Festejos, María Jesús Sanz. 
Después, mediante sorteo se de
signa a la reina de las fiestas, 
quedando las otras cuatro como 
damas de honor.

-- ¿Consideras una suerte el que 
este bonito cargo haya recaído en 
tu persona?

-- En parte sí, pero a veces pien
so que puede producirte corte, 
sobre todo en momentos tan inten
sos y emotivos como la proclama
ción o durante el desfile de las 
peñas.

- Las fiestas de Ayllón, gozan 
de gran renombre y popularidad, 
principalmente en el ámbito sego- 
viano. ¿Las consideras las mejo
res del mundo?

-- Exageración por exagera
ción, las considero las mejores del 
mundo y parte del extranjero. No 
existen otras ni parecidas, y no lo 
digo porque se traten de las fiestas 
de mi pueblo, sino porque es cier
to y lo confirman cuantas perso
nas participan en ellas, sobre todo 
las que vienen de fuera.

-- ¿Cómo transcurre la vida de 
Ayllón, para una chica tan joven 
como tú?

-- En Ayllón hay “movida” 
d urante todo el año, más en verano 
lógicamente, destacando en ese 
aspecto los fines de semana. En

invierno baja el nivel ambier.- 
pero se puede soportar. Eslíen 
para reuniones en las peñas, ti 
de celebramos “guateques”] 

merienda incluida. Nunca j 
aburrimos, pues no damos w 
sión para ello.

-- ¿Tus aficiones personáis]
-- Montar a caballo, escuc] 

música, jugar al baloncesto, led 
ra, discoteca, las reuniones col 
peñas...

-- ¿Te consideras guapa oí 
sólo atractiva?
- Creo que soy una chicad 

mal. De todas formas, laopini 
debo dejarla para otras persona
- ¿Cómo juzgas a tusdamasl 

honor?
- Loli es abierta de caras 

muy simpática. Fátima, simpa: 
y algo tímida. María tiene aspe 
de actriz de cine. Y Mercedes, 
“tremenda”, pero muy agr» 
ble.

-- Y en general, ¿cómo es 
juventud de Ayllón?

- La juventud ayllonense i 
muy unida. Formamos un g 
grupo, donde todos nos llevar 
bien, nos gusta divertirnos ye 
gamos un trato amable y cord: 
quienes nos visitan.

— Define a tu pueblo como1 
histórica.

-- Se trata de una villa i
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antigua, con gran historia, reo 
da en numerosos e importa- 
tratados. Existen lugares y 
muy atractivos y pintores 
como el palacio de Velosill- 
palacio de los Contreras, el 
convento de San Francisca 
plaza de porticada, la muralla 
su arco de acceso a la pobláci^ 
“martina”, las iglesias y el ' 
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MINIMOS GASTOS DE COMUNIDAD

। VIVA EN UNA ZONA PRIVILEGIADA

RODEADO DE CONFORT.

EN MAGNIFICOS CHALETS ADOSADOS.

GRANDES FACILIDADES.
CONSULTE CONDICIONES ECONOMICAS.

Lunes a viernes: tardes. Sábados: mañana y tarde. Domingos: Mañanas. la otra í^e
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FIESTAS
El escudo de la Villa de Ayllón

Fue rehabilitado por Real De
creto 2535/1979, de 21 de sep
tiembre (B.O.E.) de noviembre, 
poracuerdodel Consejo de Minis
tros, previo al correspondiente 
expediente y el informe favorable 
de la Real Academia de la Histo
ria.

La disposición dice en su artí
culo único: “Se autoriza al Ayun
tamiento de Ayllón, de la provin
cia de Segovia, para rehabilitar su 
escudo heráldico, que quedará 
organizado en la forma siguiente, 
de acuerdo con el dictamen de la 
Real Academia de Historia: En 
campo de oro, un manojo de car
dos de una cabezuela de sinople, 
floridos de púrpura y liados de 
sable”. “Timbrado con una coro
na real cerrada”.

Hemos examinado el proyecto 
redactado por el “Cronista Rey de 
Armas”, don Vicente Cadenas y 
Vicent y los antecedentes históri
cos del municipio y hemos encon- 
irado numerosos datos de su uso 
como divisa municipal, aunque no 
la fecha de su concesión.

En un documento fechado en 
12 de septiembre de 1876, que se 
conserva en el Archivo Histórico 
Nacional de Madrid, el alcalde de 
Ayllón, cumpliendo lo ordenado 
por el Gobierno Civil de Segovia, 
manifiesta que el escudo en que 
figuran por armas tres cardos de 
una cabezuela, liados formando 
un ramo, “... son las Armas de 
esta villa según los escudos que se 
encuentran en la Casa Consisto- 
nal' cuyo origen se ignora, si bien 
Sl bien las figuras que contienen 
marcan una antigüedad muy re
mota...”, y seguía manifestando 
9ue estos sellos se venían usando 
uesde tiempo inmemorial.

, Todos sabemos que en 1420 la 
rilla fue donada por el rey D. Juan 
*• al condestable don Alvaro de 

Luna -anteriormente era de don 
ciando de Antequera, que la 
ejó al ser proclamado rey de 

^"agón por el Compromiso de 
^Pe- en la cual formó su famo- 

Corte, principalmente en sus 
atierros, que en nada tenía que 

®nvidiar a la del propio monarca, y 
pUe por medio del matrimonio de 
a nieta, doña Juana de Luna y 
^¡ga con don Diego López

*

Pacheco, pasó a formar parte del 
marquesado de la Casa de Villena.

Quienes hayan visitado el 
Monasterio del Parral, en Sego- 
via, habrán podido contemplar en 
la fachada principal dos señoria
les escudos de armas de los mar
queses de Villena, fundadores y 
benefactores de dicho monaste
rio, debidos, según el marqués de 
Lozoya en su “Historia del Arte 
Hispánico” al cincel de Francisco 
Sánchez de Toledo, símbolos 
coincidentes con los que existen 
en “El Arco” -entrada a la villa- 
Casa del Ayuntamiento y portada 
principal de la iglesia de las MM. 
Concepcionistas. Pero aquí, en 
Segovia, resulta que a ambos la
dos de la cimera y ave fénix, sím
bolos empleados, por esta Casa, 
aparecen sendos manojos de tres 
cardos, armas que corresponden 
al blasón de la villa de Ayllón.

Tan vinculado está el nombre 
de este Marquesado a la villa de 
Ayllón que, incluso la calle que 
ubica la iglesia y convento de las 
MM. Concepcionistas de Ayllón, 
fundado por don Diego López 
Pacheco, lleva el nombre del 
PARRAL, en recuerdo del mo
nasterio en que reposan los restos

de tan ilustres personajes y bene
factores.

Parece confirmarse por graba
dos y restos de enseñas, que las 
armas del escudo de Ayllón res
ponden a una concesión real muy 
antigua, pues figuran en el pendón 
que llevaron las milicias ayllone- 
sas en la célebre batalla de las 
Navas de Tolosa y el mismo que
1 levaron en la batalla de Higuerue- 
la, junto a las de don Alvaro de 
Luna, señor de esta villa. Es pro
verbial que Ayllón conserva el 
recuerdo de que sus hombres de 
armas pelearon y vencieron en te 
batal la de las Navas de Tolosa y en 
el cerco y toma de Granada.

EL CARDO: En el universo del 
lenguaje esotérico, el cardo apare
ce como un signo de significación 
entre los que han pasado a formar 
parte de determinados grupos o 
colectivos que tienen como norma 
el mantenimiento y la conserva
ción, a ultranza de un secreto que 
constituye la base misma de su 
organización.

Recordemos, como ejemplo, 
que inmediatamente después de la 
abolición de la orden del Temple, 
numerosos caballeros constituye
ron en Escocia una sociedad de 
carácter secreto, precisamente 
destinada a la continuidad soterra
da del ideario y de los principios 
oficiales proscritos, que adoptan 
el nombre de la ORDEN DEL 
CARDO.

Este carácter oculto se da en la 
historia de la villa de Ayllón en las 
épocas precedentes a su recon
quista y su posterior organización, 
lo que no es desafortunado el 
conservar este símbolo.

Recordaremos, igualmente, 
que Alberto Durero, pintor y prin
cipal representante del renaci
miento alemán, se autorretrató 
con un cardo en la mano, procla
mando a quien supiera verlo su 
adscripción a un grupo secreto.

El cardo es, pues, símbolo de un 
secreto guardado celosamente por 
las espinas de su tallo. Ayllón es 
uno de los lugares esotéricos que 
esconde secretos no identificados 
a quienes no posean el poder de 
iniciación o maestría.

Teodoro García García

Damas de honor

y
X

Loli Nieto Arribas, Fátima Sanz de la Morena, María Villas Monedero y 
Mercedes Martín Martín Junto a la reina de las fiestas.

El ciclo taurino
Tres funciones taurinas confor

man el ciclo, cuyo desarrollo ten
drá lugar los días 27, 28 y 29. La 
tarde del viernes 27, cuatro añojos 
para los jóvenes alumnos de es
cuelas taurinas Daniel Granado, 
Roberto Ortega, José Luis de 
Arribas y Alvaro de la Calle.

El sábado 28, festival mixto con 
cinco erales de la ganadería de 
Ramón Flores, Salamanca, uno 
para el rejoneador madrileño Fer
nando Sanmartín, y los cuatro 
restantes para los matadores de 
toros Andrés Caballero y el lusita
no Ruy Bento Vasques.

Y el domingo 29, cuatro novi
llos de Ramón Flores para los 
espadas José Ignacio Ramos y 
Paquito Cervantes, mano a mano.

Habrá caras conocidas, toreros 
de cierto renombre, como Andrés 
Caballero y Ruy Benito Vasques, 
el rejoneador Femando Sanmartín 
y el novillero Paquito Cervantes. 
De todos ellos, destaca la presen- • 
cia del portugués,un torero al que 
ha persequido la mala suerte des
de hace tres años, con desgracias 
familiares, y él mismo, sufriendo 
una gravísima cogida de la que

todavía quedan secuelas. Es joven 
todavía, estando a tiempo de un 
feliz reencuentro con su verdade
ra identidad torera. Reside en 
Salamanca y cuenta con una im
portante peña taurina que le sigue 
a todas partes, supuestamente 
también a Ayllón, pues mantienen 
abiertas las expectativas y las 
esperanzas al máximo en su tore
ro, quien hace tres temporadas 
apuntaba muy alto en el panorama 
taurino.

Andrés Caballero, diestro de 
San Sebastián de los Reyes, es 
torero bullidor, especialista del 
segundo tercio, con grandes facul
tades físicas, poderoso, con toreo 
electrizante, pero que gusta a cier
tos sectores de aficionados. Pa- 
quito Cervantes, está justamente 
en mitad del difícil camino por 
recorrer, entre el ser o no ser, pero 
con aptitudes muy válidas que le 
pueden otorgar alcanzar prestigio 
en su incipiente carrera torera. El 
rejoneador Femando Sanmartín, 
goza de fácil monta, conoce el 
oficio o arte de torear a caballo, 
anda con soltura en el ruedo y 
gusta su forma de ejecutar las 
suertes.

LAS VILLAS

mentó}
SEfioviA

INFORMACION Y VENTA EN OBRA
Teléfonos 44 26 58 y 42 97 18

in mo bil iar ia , s. a Avda. Ciudad de Barcelona, 108

Junto al HOTEL PUERTA DE SEGO VIA
M.C.D. 2022
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Solchaga promete crear 
1.200.000 empleos en dos 

años

Inaugurado el nuevo edificio de la Cámara Alta

El Rey resalta la ayuda que puede prestar 
el Senado al desarrollo autonómico

Madrid (Efe).—El ministro de 
Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, reiteró ayer que es posi
ble crear cerca de 1.200.000 pues
tos de trabajo en los dos años que 
quedan de legislatura, aunque 
esto depende también de la evolu
ción de los salarios.

Explicó que si el crecimiento 
salarial se aleja del incremento de 
la productividad, los empresarios 
tratan de ajustar sus beneficios 
mediante la reducción de la plan
tilla. Por eso, considera bueno que 
empresarios y sindicatos tengan 
en cuenta esta realidad.

Solchaga, que expl icó ayer ante 
la comisión ejecutiva del Partido

Detenido el 
“cerebro” del 
Exército
Guerrilleiro

Lérida (Efe).—La Policía cap
turó el pasado sábado al actual 
“cerebro” de la organización te
rrorista Exército Guerrilleiro do 
Pobo Galego Ceibe (Ejército 
Guerrillero del Pueblo Gallego 
Libre), Manuel Chao Dobarro, 
cuando intentaba pasar a España 
desde Francia por el puesto fron
terizo del Valle de Arán, en la 
provincia de Lérida, informó ayer 
el Ministerio del Interior.

En la operación policial, según 
informa “Efe”, fueron detenidas 
también dos presuntas terroristas 
que acompañaban al “número 
uno” de la banda armada gallega: 
la portuguesa María Alexandra 
De Aneiros Vaz Pinheiro y la 
española María del Carmen Viso 
Rubín,

El máximo responsable del 
Exército Guerrilleiro fue identifi
cado por funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía.

Socialista Obrero Español las 
grandes líneas de los Presupues
tos Generales del Estado para 
1992, afirmó al término de la reu
nión que no tiene ninguna queja 
del apoyo que la política económi
ca ha recibido tanto del Gobierno 
como del partido.

El titular de Economía y Ha
cienda señaló que el Presupuesto 
para el año próximo será “muy 
austero allí donde puede serlo’’, 
pero reconoció unos gastos socia
les importantes, y precisó que la 
política monetaria será menos 
restrictiva que en los dos últimos 
ejercicios, con una desacelera
ción de los tipos de interés.

Muere por 
asfixia en un 
concierto

Barcelona (Efe).—Montserrat 
García Alonso, de 17 años de 
edad, falleció por asfixia como 
consecuencia de la aglomeración 
de público que se registró en los 
conciertos que se celebraron en el 
Sot del Migdia por las fiestas de la 
Mercé, según informaron fuentes 
de la Guardia Urbana. La joven, 
que presentaba síntomas de asfi
xia, fue trasladada en ambulancia 
hacia las 23,20 horas de ayer al 
Hospital del Mar de Barcelona, 
donde ingresó ya cadáver.

La afluencia de público ayer en 
la montaña de Montjuic, donde 
está ubicado el Sot del Migdia, 
provocó importantes retenciones 
de tráfico en las inmediaciones de 
la plaza España que obligaron a la 
Guardia Urbana a solicitar más 
personal del previsto para conse
guir regular el tráfico. Los proble
mas de circulación obligaron a los 
agentes de la Guardia Urbana a 

• desviar el tráfico por la calle Llei- 
da y por la Gran Vía-Zona Franca.

H Rey Juan Carlos destacó ayer el papel que puede desempeñar 
el Senado en el desarrollo autonómico del país, durante el discurso 
que pronunció con motivo de la inauguración del edificio de am
pliación de la Cámara Alta. Por su parte, los presidentes de las 
comunidades autónomas coincidieron en señalar que la reforma del 
Senado a través de la modificación de su reglamento es “un primer 
paso” para convertirlo en una auténtica Cámara de representación 
territorial. El nuevo edificio ha costado 3.700 millones de pesetas.

Madrid (Efe).—Juan Carlos I 
indicó, al comienzo de su discur
so, que “el Parlamento español 
cuenta a partir de ahora con unas 
instalaciones que posibilitarán 
mostrar la imagen de lo que es 
actualmente nuestro país, cuando 
acojamos en él a las delegaciones, 
misiones o conferencias surgidas 
de los compromisos internaciona
les que son consecuencia de nues
tro creciente protagonismo en el 
mundo”. e

El Rey expresó su complacen
cia porque “además de poder aten
der a las obligaciones dimanantes 
de nuestra participación en la 
construcción de la unidad y segu
ridad europeas, esta Cámara, que 
se ha singularizado asimismo por 
la actividad de su comisión de 
Asuntos Iberoamericanos, se haya 
ofrecido para albergar la próxima 
cumbre de Jefes de Estado iberoa
mericanos". Juan Carlos dijo que 
el Senado está hoy en condiciones 
de aportar su cooperación para el 
perfeccionamiento del Estado de 
las Autonomías, y añadió que 
“mediante la reforma del regla
mento de la Cámara que se en
cuentra en fase de proyecto, el Se
nado puede convertirse en un ám
bito de encuentro institucional y 
político del desarrollo autonómi
co”.

ACICATE

Por su parte, el presidente del 
Senado, Juan José Laborda, resal
tó el trabajo desarrollado por los 
grupos parlamentarios para “ade
cuar la Cámara a las funciones 

territoriales que la Constitución le 
atribuye, estableciendo las bases 
para la reforma de su reglamen
to”. Laborda resaltó que el apoyo 
y colaboración institucional pres
tado para la ampliación del Sena
do constituirá “el mejor acicate 
para que los senadores y senado
ras sigamos trabajando para se
guir representando dignamente a 
nuestros conciudadanos, contri
buyendo a hacer efectivo el dere
cho a la autonomía que nuestra 
Constitución reconoce a las nacio
nalidades y regiones de España”.

Al acto de inauguración de la 
ampliación del palacio del Senado 
asistieron las mesas del Congreso 
y el Senado, el Gobierno, con su 
presidente Felipe González; la 
mayoría de los presidentes de los 
parlamentos autónomos, el presi
dente del Consejo General del Po
der Judicial, el fiscal general del 
Estado, los ex vicepresidentes del 
Senado, y el ex senador de desig
nación real Camilo José Cela, en
tre otros.

PRIMER PASO

Los presidentes de comunida
des autónomas coincidieron en se
ñalar que la reforma del Senado a 
través de la modificación de su 
reglamento es “un primer paso" 
para convertirlo en una auténtica 
Cámara de representación territo
rial. Así, Manuel Chaves (Anda
lucía), Juan Carlos Rodríguez Iba
rra (Extremadura), Joaquín Legui- 
na (Madrid) y Juan José Lucas 
(Castilla-León) se mostraron con
vencidos de la necesidad de una

TELEFOTO EFE

El Rey y Felipe González durante 
el acto.

reforma de esta Cámara y coinci
dieron en considerar positiva la 
modificación de su Reglamento.

3.700 MILLONES

El nuevo edificio del Senado ha 
costado 3.700 millones de pesetas 
y alberga un nuevo salón de sesio
nes y un despacho individual para 
cada senador. Además, tiene un 
algibe contra incendios que ha si
do acondicionado como piscina 
para los senadores, dependencia 
ésta que ha creado la mayor polé
mica del edificio.

Bolsa de Madrid
EN POCAS 

LINEAS

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid bajó al 
mediodía de hoy 1,16 puntos y quedó situado en 276,96, informa 
Efe.

Las alegrías que había en el ambiente bursátil se acabaron hoy 
con las realizaciones de beneficios, aunque se produjo un ligero 
avance en el sector de comunicaciones debido a las alzas telefó
nicas.

Las diferencias por grupos de los valores que permanecen en 
el mercado tradicional fueron las siguientes:

En Metálicas Básicas, Aforasa y Acenor repiten cambios.
En Materiales de Construcción y Cementeras, Asland repite 

cambio. Cosmos sube 20, Rocalla 6 y Ucem 3.
En Químicas, Nicas baja 4 y Unión Resinera repite cambio.
En Automóviles, Fasa baja 5 y Santana sube 1.

En Construcción de Maquinaria, Tirsa baja 10 y Lingotes 70. 
Cesel sube 35 e Interclisa 20.

En Comercio, Tabacos de Filipinas baja 3.
En Papeleras, Zubiri sube 3 y Kanguros baja 5.
En Alimentación, Bodegas repite cambio. Bobadilla baja 5, 

Seda baja 15. Cervecera sube 11
En Construcción, Obrascón y Vías y Construcciones repiten 

cambios. Laín baja 5..
En Comunicaciones, Antena-3 hace posición dinero a 1370.
En Sociedades de Cartera, Sistemas Financieros hace posición 

de papel 235.
En Autopistas, Estacionamientos Urbanos baja 2, Subterrá

neos 3, Europistas sube 1 e Iberpistas 2.
En Inmobiliarias, Invermpfrc repite cambio y Encinar sube 15. 

En Bancos, Bankoa baja 7. Bandesco, Ibiza, Simeón, BNP y 
Mapfre repiten canbios.

El juicio que celebra la Au
diencia Provincial de Madrid 

contra once dirigentes de la secta 
Edelweis, acusados de diversos 
delitos de corrupción de menores, 
fue interrumpido esta mañana por 
amenaza de bomba, lo que obligó 
a desalojar el Palacio de Justicia. 
En la vista oral, que se inició ayer, 
declaró el principal dirigente de la 
secta, Eduardo González Arenas, 
acusado de 75 delitos de corrup
ción de menores.

BONO LOTO
La combinación premiada el 

sábado en el sorteo extraordinario 
de la Lotería Primitiva fue la for
mada por los números: 5-17-27 
- 37 - 34 y 44. Número comple
mentario: 46. Reintegro: 5.

Respecto a la Bonoloto, la 
combinación ganadora de ayer 
domingo fue la compuesta por los 
números: 2 -18 -19 - 31 - 37 y 42. 
Número complementario: 30. 
Reintegro: 4.

Lunes: 22 - 23 - 29 - 40 - 42 y 
46. Número complementario: 44.

Martes: 9 - 10 - 22 - 26 - 46 y 
48. Número complementario: 19.

t
QUINTO ANIVERSARIO 

LA SEÑORA

D.- Dolores
Fernández Pérez

Que falleció en Segovia 
el día 24 de septiembre de 1986

Habiendo recibido los Sanios Sacramentos y la bendición 
de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie hoy día 24, a las 9 de la noche, 
en la parroquia de San Martín, será aplicado por el 
eterno descanso del alma de la finada.

La familia,
Agradecerá la asistencia a tan 
piadoso acto.

M.C.D. 2022
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Iniciativas de 
paz intentan 
consolidar el 
alto el fuego 
en Croacia

Belgrado (Efe).—La mayoría 
de los medios yugoslavos coinci
den en señalar que se sigue respe
tando el alto al fuego en Croacia, 
a la vez que resurgen iniciativas 
políticas encaminadas a consoli
dar la frágil tregua que entró en 
vigor el domingo.

El Gobierno yugoslavo, presi
dido por Ante Markovic, pidió 
ayer en Belgrado la urgente reu
nión de las tres partes que firma
ron el pasado día 17, bajo la super
visión de la Comunidad Europea, 
un acuerdo de paz que sirvió de 
base al actual armisticio. Ese día, 
en ¡galo, el presidente serbio, Slo- 
bodan Milosevic, y su colega 
croata, Franjo Tudjman, acorda
ron, junto con el ministro de De
fensa federal, Veljko Kadijevic, el 
cese de las hostilidades en Croa
cia. Igualmente, pidió al ministro 
de Asuntos Exteriores holandés, 
Hans Van Der Broek, que, apro
vechando la actual tregua, reanu
de sus actividades mediadoras en 
nombre de la CE.

Por su parte, Yugoslav Kostic, 
uno de los cuatro miembros del 
bloque serbio de la Presidencia 
colegiada, afirma que la Jefatura 
sigue bloqueada por los secesio
nistas en un momento en el que 
tendría que llevar al país hacia 
“puertos más tranquilos”. Otro 
miembro de la Jefatura yugoslava, 
el bosníacó Bogic Bogicevic, pi
dió ayer que se convoque este or
ganismo supremo del país, y pro
puso como terreno neutral la capi
tal de su república, Sarajevo.

El Gobierno germano, informado de la 
creciente violencia ultraderechista

Berlín (Efe).—La Brigada-Fe
deral de Investigación Criminal 
(BKA) ha presentado al Gobierno 
de la Alemania un informe “alar
mante” sobre la creciente violen
cia en el país de grupos ultradere- 
chistas.

Según el informe citado hoy, 
martes, por el diario “B.Z.” de es
ta capital, los neonazis y otros ex
tremistas de derecha han perpetra
do en lo que va del año cinco ve
ces más atentados incendiarios 
contra alojamientos de refugiados 
que en todo el año 1990. La esta
dística indica también que se ha

Un guardia de Georgia enseña su kalashnikov a un niño. TELEFOTO EFE

Las negociaciones están en punto muerto

Georgia, al borde de la guerra civil
Las negociaciones entre las fuerzas opositoras y los partidarios 

del presidente de Georgia, Zviad Gams^jurdia, han entrado en 
punto muerto, lo que ha agravado la situación en esta república 
trancaucásica, que está al borde de la guerra civil.

Tiflis (Georgia) (Efe).—La 
tensión en la capital georgiana va 
en aumento. Un despacho de la 
agencia oficial Tass afirma hoy, 
martes, que, “según fuentes bien 
informadas, el presidente Ganísa- 
jurdia se decidirá a utilizar la fuer
za contra la oposición”.

La sesión del Parlamento, con
vocada inicialmente para hoy, fue 
suspendida hasta se cononozcan 
los resultados de las negociacio- 

triplicado en ese mismo lapso el 
número de agresiones contra ex
tranjeros y asilados, que pasaron 
de 128 el año pasado a 341 en los 
primeros ocho meses del actual.

La BKA atribuye a esos mis
mos grupos una serie de actos de 
violencia contra las fuerzas arma
das soviéticas aún acantonadas en 
territorio germano, entre ellas al 
asalto a una patrulla militar en las 
cercanías de Magdeburgo, en el 
este del país. “Las profanaciones 
cometidas el año pasado en cuatro 
cementerios de soldados soviéti
cos caídos en Alemania parecen 

nes entre la oposición y el Gobier
no de Georgia.

Los preparativos bélicos que se 
observan en Tiflis indican que las 
fuerzas opositoras, pese a sus in
tenciones de entablar negociacio
nes constructivas con el Gobier
no, están dispuestas a resistir cual
quiera acción de fuerza de Gamsa- 
jurdia. En este sentido, el coman
dante de la Guardia Nacional de 
Georgia, Tenguiz Ketovani, reite
ró anoche que sus hombres actua- 

deberse igualmente a las bandas 
neonazis", prosigue el documen
to, que precisa que son más nume
rosas y actúan “con mayor bruta
lidad” en el territorio de la antigua 
República Democrática Alemana 
(RDA).

La ciudad de Hoyeswerda, si
tuada en la ex RDA, fue escenario 
la semana pasada de agresiones 
contra asilados y trabajadores ex
tranjeros que llegaron durante el 
antiguo régimen comunista, a co
mienzos de la pasada década, para 
cubrir el déficit de fuerza laboral.

rán del lado de la oposición en 
caso de que Gamsajurdia opte por 
la violencia.

BARRICADAS .

La gente continúa levantando 
barricadas alrededor de la sede de 
la radiotelevisión georgiana, que 
se ha transformado en el baluarte 
de la oposición. Gamsajurdia, por 
su parte, se ha hecho fuerte en el 
Parlamento, en cuyos patios inte
riores hay emplazados varios ca
rros de combate y numerosos 
efectivos de las fuerzas antimoti
nes de la Policía.

La oposición denuncia que 
Gamsajurdia está dispuesto a re
currir al argumento de las armas 
para imponer su política, en tanto 
que el presidente georgiano califi
ca de “gamberros” a sus detracto
res y asegura que cuenta con el 
respaldo mayoritario del pueblo.

Mientras ayer, lunes, se mante
nían tensas negociaciones entre 
los líderes opositores y repre
sentantes del régimen de Gamsa
jurdia, este último hizo público un 
decreto mediante el cual se crea el 
“Consejo de Seguridad” de Geor
gia, organismo subordinado di
rectamente a la presidencia y que, 
entre otras funciones, debe velar 
por el orden público en la repúbli
ca. La noticia cayó como un cu
bo de agua fría sobre la oposición 
encabezada por el ex primer mi
nistro Tenguiz Sigua, que ve en 
dicha medida la creación del ente 
gubernamental que tendrá a su 
cargo el aplastamiento de los ad
versarios de Gamsajurdia.

Un iceberg 
amenaza la 
navegación 
por la 
Antártida

Washington (Efe).—Un gigan
tesco iceberg, de una superficie 
Similar a la de Puerto Rico, que se 
separó del borde de la Antártida, 
marcha a la deriva con la consi
guiente amenaza para la navega
ción, informó ayer la Agencia Na
cional para la Oceanografía y la 
Atmósfera (ANOA).

El Centro de la ANOA, que se 
encarga de los asuntos relaciona
dos con el hielo, dijo que el ice
berg, conocido como A-24, fue 
divisado por el satélite ANOA-10, 
a un millar de kilómetros al su
roeste de las Malvinas, moviéndo
se hacia el noreste a una velocidad 
de medio nudo por hora en direc
ción a la isla británica de Georgia 
del Sur. Las embarcaciones que 
navegan por las proximidades de 
la Tierra de Fuego son las que 
corren mayor peligro, señala el 
comunicado de ANOA.

“El iceberg A-24 por sí mismo 
no constituye una amenaza por
que dada su gran dimensión es 
fácilmente delectable por radar”, 
informó la citada agencia, que, no 
obstante, advierte que “al estar a 
la deriva, las olas del océano pue
den dividirlo en pequeños ice
bergs, algunos no mayores que el 
tamaño de una casa”. Estas peque
ñas formaciones de hielo son más 
difíciles de detectar por radar y 
“pueden fácilmente llegar a hun
dir un barco”, declaró Dave Ben- 
ner, director técnico del Centro 
sobre el Hielo de Suitland (Mary- 
land).

PANORAMICA

CUBA.—El Gobierno de Cuba 
anunció anoche que acordó con el 
de la URSS iniciar próximamente 
conversaciones oficiales sobre la 
propuesta soviética de retirar la 
brigada militar que ha permaneci
do estacionada en la isla desde 
hace casi treinta años.

NACIONES UNIDAS.—El 
ministro español de Asuntos Exte
riores, Francisco Fernández Or- 
dóñez, afirmó ayer, tras entrevis
tarse en Nueva York con su cole
ga soviético, Boris Pankin, que 
“es prioridad clara del Gobierno 
español mantener una relación 
privilegiada con la Unión Soviéti
ca”.

Consejería de Ecónomia y Hacienda

INFORMATICA^
FONDO SOCIAL EUROPEO

CURSOS PLAN JOVEN DE FORMACION Y EMPLEO

“GESTION DE RECURSOS 
HUMANOS”

Requisitos

en estos casos tenemos 
lo que estás buscando por 

sólo 8.000 HAS. AL MES

NUESTRA OFERTA

COMIENZAN LOS CURSOS 
EL DIA 1 DE OCTUBRE

* ENTORNO PC'S *

— Ser menores de 25 años.
— Estar desempleado.

Información e inscripción:
CEASE

C/Infanta Isabel, 13. * 
Teléfono 424798.

MICRO I

• INFORMATICA 
BASICA

• MS-DOS
• WORDPERFECT
• OSASE IN PLUS

MICRO II

• INFORMATICA 
BASICA

• MS DOS
• WORDSTAR
• SYMPHONY

AC.LA.R

INFCWMACION E INSCR1PCKDN

A*. Feraieda l^dnda. 3J - Bejo
SIXXIVIA CENEC

DURACION: 5 meses

SOLO: 2.000 Pías. MATRICULA

8.000 Pías MES

HORARIOS IMAÑANA. TARDE Y NOCHE)

LUNES Y MIERCOLES ,.
2 horas

MARTES Y JUEVES dl,,,,S

o 
SABADOS 5 horas

APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD

M.C.D. 2022
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BEZOS, preocupado por su lesión...

“Creo que me persigue algún gafe”
a * Tres expulsados en el en- 
v"^ cuentro Udaco-Quintanar

“La Tercera División está cada vez peor”
Es uno de los jugadores de la G. SEGOVIANA que peor suerte 

ha tenido con las lesiones. Cuando llegó al coiy unto en la campaña 
anteriore no conisuió recuperarse —si bien llegó a jugar—, de un 
problema de tobillo. Ahora, intervenido quirúrgicamente antes de 
comenzar la pretemporada, tampoco se recuperó a tiempo de co
menzar la temporada con su equipo.

J. M.* MARTIN

BEZOS, a él nos referimos, que 
tiene un puesto en el equipo por 
sus condiciones físicas y buen 
juego, espera poder entrar en el 
conjunto en próximas fechas.

De esta falta de buena estrella 
se lamentaba el jugador cuando 
dialogamos con él sobre el tema: 
“La lesión iba bastante bien hasta 
hace una semana en que tuve un 
pequeño accidente en Valladolid 
y sufrí un esguince. Espero que en 
la próxima semana pueda seguir el 
ritmo de recuperación que ya 
había conseguido. A veces tengo 
la impresión de que me persigue 
algún gafe, si bien no quiero obse
sionarme en exceso con ello. Voy 
a mirar hacia adelante con la espe
ranza de que podré superar el mal 
momento que atravieso”.

Bezos, sabe que no será fácil 

MORAL, lesionado en Azuqueca...

“El apoyo de la afición es muy importante”
“Si ahora estamos arriba no es por casualidad”

entrar en el equipo si los jugadores 
que ahora juegan habitualmente 
se mantienen en la formación. 
“Reconozco que la lesión me ha 
perjudicado mucho, pues no po
der comenzar la temporada con 
normalidad a fin de entrar en los 
planes del entrenador, supone una 
dificultad para mí, porque yo es
toy viendo ahora muy bien al 
conjunto. Hay una plantilla muy 
joven y con muchas ganas de 
ganarse el puesto. Sin duda ha 
mejorado el equipo desde la pasa
da campaña”.

El estar viendo la competición 
desde la grada le ofrece la posibi
lidad a nuestro protagonista de 
juzgar el caminar de la competi
ción. Todavía es pronto para saber 
cómo va a evolucionar la liga. 
Ahora todos los conjuntos están 
en rodaje. Ahora bien, lo que sí se 
puede apreciar es que la tercera

ANTONIO

Bezos, la mala suerte le persigue.

división va cada vez a peor, ya que 
se está perdiendo técnica y juego 
que existían antes, por lo que al 
ver jugar a nuestro equipo puede 
que se extrañen más todavía, ya 
que es de los pocos que puede 
hacer un juego técnico y que a la 
vez proyecta una gran fuerza so
bre el terreno. Algo que pudo 
verse el pasado domingo frente al 
Hullera”.

El partido fue de total dominio “visitante”
Comenzó la liga en la Primera Preferente de fútbol regional juve

nil. El sorteo inicial quiso emparejar en esta apertura de la Liga a 
los dos conjuntos segovianos que toman parte en ella. En.esta oca
sión el Quintanar, que jugaba como visitante, consiguió una fácil 
victoria ante G-5 Centro Udaco.

J. M.» MARTIN

El partido se jugó con más fuer
za de la que permite el^glamen- 
to y el colegiado hubo dé expulsar 
a tres jugadores, dos del Quinta
nar y uno del equipo organizador.

UDACO: Oscar (Angel); Pra- 
da, Rubén, Romero, Gustavo; 
Alfonso, Arévalo, Duque, Garzón 
(Puente), Vioque y Prieto.

QUINTANAR: César; Sergio, 
Ricardo, Mario, Gorka; Oscar, 
í^ayo (Fuentes), Víctor (Modes
to), Morejón, Emilio (Sacristán), 
y Herrero (Jimeno).

Arbitro: Romano Tardón. En 
las bandas colaboraron García 
Marugán y Herrera Vela.

El árbitro expulsó a Gustavo, 
del Udaco, en el minuto 74, por 
zancadillear a un rival por la es
palda, y a los jugadores del Quin
tanar Oscar y Sacristán, por doble 
amonestación.
GOLES

0-1, Mayo, en el minuto 10.
0-2, Gorka, minuto 15.
0-3, Morejón, minuto 35.
0-4, Morejón, minuto 40.

CLARA DIFERENCIA

No sólo el marcador señala la 
diferencia habida en el partido. 

también en el juego superó el 
Quintanar al Udaco, nuevo en la 
categoría. Fue un encuentro fácil 
para el exprimera nacional que 
contó, además, con muchas oca
siones de gol, pese a tener dos 
jugadores menos desde el minuto 
59. Hubo entrega total en los juga
dores del equipo organizador, 
pero la mejor técnica del Quinta
nar se impuso sobre el campo de 
las pistas.

Liga Provincial

Resultados
de la 2.a jornada

Se disputó la segunda jornada 
de la liga provincial (1* ordinaria), 
cuyos marcadores fueron los si
guientes:

Arlequín, 1; Cantimpalos, 2. 
San Rafael, 2; Villacastín, 0. 
Bemúy, 2; San Lorenzo, 6.
La Granja, 5; Mozoncillo, 2.
Valseca, 3; El Espinar, 1.
Cuéllar, 3; Cantalejo, 2. 
Carbonero, 1; Sepúlveda, 1. 
G. Ayllonesa, 0; Coca, 1.
Virgen del Castillo-Navas de 

Oro, no jugado.

No se encontraba sancionado; su línea había sido ascendente en 
los encuentros que se han jugado en la liga. Era lógico que los segui
dores del equipo de la G. SEGOVIANA no entendieran los motivos 
por los que el defensa MORAL quedara fuera de la alineación el 
pasado domingo en LA ALBUERA, saliendo en su lugar el jugador 
VALDES, que no ocupa esa demarcación habitualmente.

J. M.* MARTIN

Dado que el jugador vallisole
tano acudió a presenciar el en
cuentro y lo hizo desde la tribuna, 
tuvimos ocasión de preguntar las 
causas de su no presencia en la 
alineación. “El pasado jueves 
jugamos un encuentro amistoso 
en AZUQUECA. Tuve un esquin- 
ce muy fuerte en el tobillo y ello 
me obligó a aguardar reposo. 
Dado que la inflamación aún per
siste, espero el diagnóstico del 
doctor para saber cuándo podré 
volver a los entrenamientos”.

Para MORALera éste el prime
ro de los encuentros de competi
ción en que no se alineaba con su 
equipo. Ocasión también buena 
para conocer cómo se ve al con
junto desde fuera: “He sido un 
espectador muy nervioso. La ver
dad es que lo que a mí más me 
gusta es jugar. He conseguido 
calmarme al final cuando he visto 
que el marcador ya nos era favora
ble. Eso es lo más importante, 
seguir arriba en la clasificación y 
no abandonar los primeros pues
tos. Sí que he visto a mis compa
ñeros con una gran ambición, 
sobre todo en la segunda parte del 
encuentro frente al Hullera".

También analiza MORAL 
otras circunstancias que rodean a 
su equipo: “Somos un equipo muy 
serio en defensa, con un cambio 
importante sobre lo que acontecía 
en la campaña anterior. El medio 
campo es muy sólido, porque se 
presiona mucho, lo que supone 
una ayuda importante para la de
lantera, donde hay jugadores muy

rápidos con capacidad ofensiva de 
cara al gol. Si ahora estamos arri
ba no es por casualidad”

A la hora de buscar otros con
juntos que puedan destacar en la 
liga del grupo VIII, tienen nuestro 
interlocutor ideas concretas sobre 
lo que hasta ahora ha visto. “Hay 
que significar el buen juego del 
SURCALES, que si camina como 
líder es porque tiene un equipo de 
gente joven importante. Junto a 
ellos puede estar el VENTA DE 
BAÑOS, que va a ser el conjunto 
sorpresa de la temporada. En ese 
camino también estaremos noso
tros, y más ahora que nos da la 
impresión a los jugadores que

ANTONIO

Moral, un esguince le impidió jugar 
el domingo.

EUROCOPA^Z

La selección española se 
encuentra ya en Islandia

La selección española de fútbol llegó ayer a Reikiavik con sol y 

una temperatura de siete grados para disputar mañana ante Islan- 
dia uno de sus últimos partidos de clasificación para la fase final de 
la Eurocopa ’92, de la que está prácticamente eliminada.

vamos a contar con un gran respal
do. Cualquier jugador lucha más 
cuando hay apoyo de una afición. 
Estamos muy motivados”.

Reikiavik(Efe).—España ha 
ganado a los islandeses los cinco 
encuentros que han disputado am
bas selecciones hasta ahora, aun
que las diferencias nunca fueron 
superiores aun gol.

Zubizarreta, Sanchís, Míchel, 
Martín Vázquez, Goicoechea y 
Butragueño son los supervivien
tes del último encuentro que en
frentó a estas dos selecciones , el 
10 de octubre del pasado año, en 
Sevilla, con victoria local por 2-1.

PRIMER ANIVERSARIO 
LA SEÑORA 

D.a Leoncia Sombría Martín
Que falleció en Segovia el día 25 de septiembre de 1990

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana día 25, a las 8 de la tarde, en la iglesia parroquial de San 

Millán, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Su desconsolado esposo: JESUS VALLES PARDOS; hijos: ANGEL, CARMEN, 
JESUS, JOSE, JULIA RAPP, MARIANO CATEDRA, PILAR PLAZA y FRANCISCA PO
RRAS; hermanos; ANTONIA, REMIGIO, ATANASIO HERNANDO, MARIA LUISA COPEI- 
RO, TEODORA PESCADOR; nietos, sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

Vicente Miera, el selecciona- 
dor nacional, ha reiterado que, pe
se a las mínimas posibilidades de 
clasificación, confía en que sus 
hombres no se desconcentren y se 
impongan en el estadio Laugarls- 
vollur de la capital islandesa.

Por otra parte, Jesús Pereda, se- 
leccionador nacional sub’21, con
fía en la capacidad goleadora de 
los madridistas Luis Enrique y Al
fonso para intentar ganar hoy, a 
partir de las 19,15 horas, a Islan- 
dia por el mayor número de goles.

M.C.D. 2022
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Pruebe un Peugeot 
y Gane un Viaje Fascinante.

los Concesionarios Peogeot Talhot le invitan a la Gran Prueba.
Ah0(riLa|¿¿^0í!CeSÍ0noarÍ0^ Ta|bot regala miles de obsequios y sortea 300 viajes* 

iiuatt Disney uioHd, Kem a y París) entre todas aquellas personas que prueben un PEUGEOT.
Además, si usted compra ahora su vehículo nuevo se beneficiará de las excepcionales 

ventajas que la Red de Concesionarios le ofrece:

Sobretasación de su vehículo usado y durante este mes 
una financiación aún más ventajosa para usted.

Venga a su concesionario y descubra el placer de viajar con Peugeot.
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-------------------

* 10 viajes a lileft®#*# Morid. para 2 adultos y 2 niños menores de 12 años. 10 viajes a Kenia para 2 personas y 120 viajes a París para 2 personas.

EL ARTE
^TDE VOLAR

AIR TRANCE
- lüaltlviisneu UJorld. Red de Concesionarios

PEUGEOT TALBOT
M.C.D. 2022
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CICLISMO.—Con dificultades postoperatorias RALLY DE AUSTRALIA

J.L de Santos, intervenido en la Clínica Juha Kankkunen, a un paso

Universitaria de Navarra de la victoria

Una posterior hemorragia le llevó de nuevo al quirófano

A nuestros lectores ya les facilitamos información de la si
tuación clínica que atravesaba el corredor ciclista del equipo 
Banesto, José Luis Santos, al que un proceso de faringe hizo 
que hubiera de dejar la bicicleta aparcada y ponerse en 
manos de los médicos. Y lo que parecía ser un proceso simple 
de extracción de amígdalas se encontró con una serie de 
dificultades inesperadas que llevaron la preocupación al 
equipo médico, al propio corredor y a su familia.

J. M.» MARTIN

En la tarde de ayer tuvimos 
casión de dialogar, muy breve- 
icnte, eso sí, con José Luis, quien 
o sin dificultades nos comentaba 
o sucedido a grandes rasgos. 
“Tuve una hemorragia tras la in
tervención que me llevó de nuevo 
al quirófano. Lo he pasado muy 
mal. Me han dado diez días para 
una recuperación normal, pero 
aún tengo el susto en el cuerpo”.

Con posterioridad, y con la fi
nalidad de recoger una visión más 
amplia de lo acontecido, tuvimos 
la ocasión de dialogar con la 
madre del corredor, que fue quien 
le acompañó hasta la capital nava
rra.
“Desde el pasado mes de agos

to ya sabíamos que le tendrían que 
intervenir en un proceso de amíg
dalas que al parecer era lo que no 
le permitía correr con normalidad.

El club creyó oportuno que la in
tervención quirúrgica se llevara a 
efecto en la Clínica Universitaria 
del Hospital de Navarra, donde 
fuimos citados el pasado día 12. 
Tras las pruebas médicas decidie
ron intervenirle al día siguiente”.

TRAS DOS HORAS 
DE INTERVENCION, 

DE NUEVO 
AL QUIROFANO

Los doctores no habían visto 
nada anormal que impidiera o re
trasara la operación, si bien desde 
el principio se le había comentado 
a José Luis que las anginas a ope
rar estaban muy profundas.
“Por ese motivo, nos comenta 

su madre, la intervención fue lar
ga. Estuvo en el quirófano desde 
las 11,30 a las 13,30. El doctor me 
dijo que no había sido nada fácil y 
que habían surgido problemas.

Celese CENTRAL LECHERA SEGOVIANA, S. A.

Carretera de San Rafael, 43. Teléfonos 421700 - 04. Telefax 
421708. 40006 SEGOVIA

En la Junta General Extraordinaria celebrada el día veintiséis de junio de 
mil novecientos noventa y uno, convocada reglamentariamente confor
me a los Estatutos Sociales y con una asistencia del 93,59% del 
accionariado se tomaron, entre otros, tos acuerdos siguientes:

Punto 2.»: MODIFICACION DE LOS ESTATUTOS SOCIALES.
I.— El Sr. Presidente dice a la Asamblea que se estima necesario ampliar 
el campo comercial de nuestra Sociedad, con el fin de poder aprovechar 
mejor nuestros costes de distribución, y para ello propone ampliar el 
OBJETO de la Sociedad, comprendido en su Art. 2.9, en el sentido de 
añadir un apartado h) que diría lo siguiente:
“h) La comercialización de toda clase de bebidas y productos alimenti
cios, así comó cualquier otra actividad industrial y comercial admitida en 
derecho."

ANTONIO
José Luis de Santos ha pasado un 

' mal rato. ,

Perth (Australia)(Efe).— El 
finlandés Juha Kankkunen (Lan
cia Delta Intégrale), beneficiado 
por el abandono de su compañero 
de equipo, el francés Didier Au- 
riol, se encuentra a un paso de 
adjudicarse la victoria en el Rally 
de Australia, décima prueba pun- 
tuable para el campeonato del 
mundo de la especialidad.

En caso de lograr la victoria, 
Kankkunen conseguiría su tercer 
triunfo consecutivo en la prueba 
australiana y se situaría a tan sólo 
dos puntos del líder de la clasifi
cación del campeonato del mun
do, el español Carlos Sainz (To
yota Célica).

Sainz, actual campeón mun
dial, tuvo que abandonar la prueba 
australiana cuando estaba clasifi
cado en séptima posición, después 
de que su coche sufriese un espec
tacular vuelco en la jomada del 
domingo.

Kankkunen, con un tiempo de 
cinco horas, dos minutos y cinco 
segundos, encabeza la clasifica
ción con más de un minuto de 
ventaja sobre su más inmediato 
rival, el sueco Kenneth Eriksson 
(Mitsubishi Galant), a falta de dis
putarse la última prueba. El ale
mán Armin Schwartz (Toyota Cé
lica) ocupa la tercera posición.

Una hora más tarde le subieron a' 
la habitación y alas cinco de la 
tarde, tras una exploración, me 
comunicaron que era necesario 
volve a intervenirle dado que 
había sufrido una fuerte hemorra
gia intema con la acumulación de 
sangre en el estómago. Hubo ne
cesidad de administrarle plasma y 
suero. El doctor nos dijo que José 
Luis era de una constitución muy 

. fuerte y que pronto se recupera
ría”.

Los malos momentos habían 
pasado y el corredor segoviano 
regresó a su domicilio. El próximo 
día 14 volverá a la clínica navarra 
para observar la evolución de la ya 
descrita intervención quirúrgica.

BOXEO: El boxeador británi
co Michael Watson experimentó 
ayer una “leve mejoría”, tras las 
dos operaciones a que fue someti
do para extirparle dos coágulos de 
sangre en el cerebro, según infor
mó un portavoz del hospital 
“Bartholomew” de Londres. A 
pesar de dicha mejoría, el estado 
de salud de Watson es “crítico”, 
añadió dicho portavoz. Michael 
Watson, de 26 años de edad, aven
tajaba por puntos a Chris Eubank, 
de 25 años, en el combate celebra
do el sábado para el título mundial 
del peso “supermedio” de la Orga
nización Mundial de Boxeo 
(0MB), cuando cayó desplomado 
al término del duodécimo asalto.

FUTBOL: La Federación Es
pañola de Fútbol (FEF) estudia la 
posibilidad de compensar al ex- 
seleccionador Luis Suárez con 
unos 20 millones de pesetas, 9 
más de lo que dispuso el Juzgado 
de lo Social de Madrid en la de
manda interpuesta por el técnico 
gallego tras ser destituido, en un 
intento que fue calificado de

“buena voluntad” a Efe por fuen
tes del organismo federativo.

Robert Prosinecki, ex jugador 
del Estrella Roja de Belgrado, re
cibió ayer el pase internacional 
definitivo de la Unión Europea de 
Asociaciones de Fútbol (UEFA), 
por lo que podrá cumplir su con
trato con el Real Madrid.

TENIS: El estadounidense An- 
dre Agassi clasificó al equipo de 
Copa Davis de su país para dispu
tar la final de esta competición 
contra Francia después de derrotar 
a Carl-Uwe Steeb por 6-2 y 6-2 y 
6-3 en el quinto y definitivo en
cuentro de la eliminatoria semifi
nal contra Alemania. '

CICLISMO: El ganador de la 
Vuelta a España, Melchor Mauri, 
renovó su contrato con el grupo 
deportivo ONCE por un año. 
Fuentes cercanas al equipo asegu
ran que las condiciones económi
cas de su contrato “han mejorado 
en base a los méritos que ha alcan
zado”.

¡¡UNETE A NOSOTROS!!

X MARCHA POPULAR A.P.A.D.E.F.I.M.
La Junta lo aprueba por unanimidad.
En su consecuencia, el Art. 2.9 de tos Estatutos Sociales tendría la 
redacción siguiente:
“Art. 2.9 La Sociedad tendrá por objeto lo siguiente:
a) Recogida, transporte y venta de leche.
b) La transformación de la leche ingresada en la Sociedad en otros pro
ductos derivados de la misma. ‘
c) El aprovechamiento más útil de tos residuos resultantes de la trans
formación antes referida.
d) La instalación de Centrales Lecheras de conformidad con las dispo
siciones vigentes.
e) La instalación de todos tos elementos necesarios para, en cada caso, 
transformar la leche en derivados y subproductos.
f) La adquisición de ejemplares seleccionados de ganado vacuno, 
especialmente sementales, con el objeto de mejorar la raza.
g) La adquisición y fabricación de piensos, útiles de ganadería y cuanto 
haga referencia a una mejor y más racional explotación de la ganadena. 
h) La comercialización de toda clase de bebidas y productos alimenticios, 
así como cualquier otra actividad industrial y comercial admitida en 
derecho.

Publicado a efectos del Art 150 ISA.

CAJA |)K AHORROS.-i.I)K SEGOVIA

- Salida: 9 horas, de la Plaza Mayor.

- Inscripciones: Oficinas de' A.P.A.D.E.F.I.M.
(Avda. Obispo Quesada. n.° 4. SEGOVIA)

y en Plaza Mayor, día 6, desde las 8,00 de la mañana

MOSA AGENTES OFICIALES
EL MOTOR NACIONAL S. A.
CONCESIONARIO OFICIAL 
PARA SEGOVIA Y PROVINCIA DE 
AUTOMOVILES PEUGEOT-TALBOT

Avda. de S. Rafael, 42
40006 SEGOVIA Tel.: 42 14 33

• TALLERES ALEJANDRO Y JAVIER 

(CANTALEJO)

• TALLERES HERMANOS MARTINEZ 

(TUREGANO)

• TALLERES AUTO BOCEGUILLAS
‘ (BOCEGUILLAS)

• TALLERES NOBEL
(SAN RAFAEL)

PEUGEOT TALBOT
M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO pequeño apartamento, 
amueblado, calefacción central, 
bien altuado, Ideal para persona 
sola. Teléfono 427378.

ALQUILO piso amueblado, cén
trico. Teléfono 431356 (2 a 3 tar
des).

NAVE en Segóvía tiempo Indefi
nido. Teléfono 42271».

ALQUILO local 2 alturas en zona 
comercial acueducto. Teléfono 
424929.

PISO en Madrid, estudiantes, 
completo o por habitantes. Telé
fono 181039.

PISO amueblado zona antigua, y 
casa 11 kms. Segovla. Teléfono 
441718 ó 91/5199085.

ALQUILO despacho super-lujo, 
garaje, edificio San Roque. Telé
fono: 485213 tardes, o 424800 
mañanas.

SE ALQUILA apartamento, nue
vo, calle Velarde, buenas vistas. 
Teléfono 91-3736836.

ALQUILO piso amueblado, cén
trico a estudiantes. Teléfono 
426910.

ENSEÑANZA
LOGOS. Técnicas de Estudio. 
Curso intensivo dos semanas. 
¡Prepárate para el curso! José 
Zorrilla 5,1.» Teléfono 435613.

¡CURSOS para trabajar ya! Se
cretariado informático, Contabili
dad, Gestión de empresas, Meca
nografía, Idiomas, Informática.

¡PREPARA tu futuro ya! Oposi
ciones: oficiales, auxiliares, 
agentes de Justicia, administrati
vos, auxiliares Estado y Seguri
dad Social.

¡EMPIEZA bien el curso! Clases 
particulares: EGB, BUP, FP. 
COU, Selectividad, primeros cur
sos carrera. Academia Studio 21. 
Teléfono 434010.

OPOSICIONES Instituciones 
Penitenciarias, Cuerpo ayudan
tes, por funcionarios del Cuerpo 
Especial, licenciados Derecho 
Criminología y Contabiliad. Inicio 
nuevos grupos. Teléfonos 
427378 y 427164.

OPOSICIONES Instituciones 
Penitenciarias, plazas toda Espa
ña. Comienzo clases primero 
octubre. Preparación. Rufino 
Prieto. Teléfonos 424628,428923.

GANADOS
SE VENDEN 650 cabezas de ga
nado lanar, raza churra castella
na. Cooperativa. Aldealcorvo.

TRABAJO

SE NECESITA empleada de ho
gar, de 8 a 4 tarde. Teléfono 
431578.

SE NECESITA aprendiz de cama
rero y pinche cocina. Teléfono 
430537.

SE NECESITA pinche de cocina y 
camarero/a. Teléfono 420012.

¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos. Informa gratis 
INICO. Apartado 1.209. San Se
bastián.

DETECTIVES privados Azor- 
Conde, licencia 291. Paseo Zorri
lla, 50. Valladolid. Teléfono 983
479025.

SE NECESITA pescadero para 
supermercado en Cuéllar. Teléfo
nos 140015 ó 141899.

SE NECESITAN limpiadoras. Ra
zón Mesón de Cándido. Télefono 
428103.

SE NECESITA para granja avíco
la matrimonio o chico soltero. Te
léfono 520152.

SE NECESITA cocinero y ayu
dante. Hamburguesería Giorgio. 
Gobernador Fernández Jiménez, 
14.

SE NECESITA empleada de ho-' 
gar, de 9 a 5 tarde. Teléfono 
436536 (desde 3,30 tarde).

BOLSA universitaria. Necesito 
señoritas estudiantes cuidar ni
ños, ayudar casa. Internas deján
doles mañanas o tardes libres. 
91/4451258.

¡¡¡ATENCION mujeril! SI dispo
nes de tiempo libre y quieres 
obtener Importantes Ingresos 
extras, llámenos. Teléfono (958) 
662469.

SE NECESITA ayudante de come
dor, fines de semana. Teléfono
433649.

PERSONAL DE HOSTELERIA, 
PARA BARCELONA

• CAMAREROS
• AYUDANTES 

ADELANTADOS
• ENCARGADOS BARRA
Trabajo estable y muy buena 

retribución.
Contactar teléfono (93) 2313011, 
de 17 a 22 horas. Preguntar Sr. 
Imedio.

ISE NECESITAN I
• FONTANEROS
• CALEFACTORES
• SOLDADORES 
CARACTERISTICAS:
* Categoría Oficiales 1 •, 2.® y 

Ayudantes.
* Servicio militar cumplido.
* Edad hasta 40 años. 
INTERESADOS:

Teifs. 42 30 50
| 42 30 54

EMPLEADA HOGAR
• INTERNA

Precisamos para Madrid, edad has
ta 55 años, sepa cocina y labores 
casa para atender a señora mayor 
sola.
Sueldo 100.000 pesetas, con dos pagas 
extraordinarias anuales y dos meses 
de vacaciones en el verano.
Para más información llamar a doña 
Carolina, en Madrid, teléfono con 
prefijo (91) 5753736. Llamar prefe
rentemente en horas de comida o 
cena.

SE NECESITA empleada de 
hogar de 12 a 4 tarde, sabiendo 
cocinar. Teléfono: 421566

NECESITO aprendiz. Teléfonos 
442220,443175.

SI TIENES más de 25 años, dotes 
de organización y dirección, si 
eres constante en el trabajo, te 
ofrecemos trabajo estable y bien 
remunerado. Llámanos al teléfo
no 435436 (horas oficina).

SE NECESITA señora o señorita 
para cocina. Jornada de tarde. 
Bar Las Tres BBB. Segovia.

NECESITO dependiente para 
cuchillería, preferible con coco- 
nimientos en duplicado de llaves 
y afilados. Cuchillería Seoane. 
Santa Columba, 5.

SE NECESITA conductor carnet 
C-2. Boceguillas. Teléfono 
543738.

SE NECESITA camarero/a. Hotel 
Sirenas. Teléfono 434870.

SE NECESITA señorita para cui
dar dos niños algunos fines de 
semana. Teléfono 440354, de 21 a 
23 horas.

RESTAURANTE segovlano, en 
Valencia, necesita dos matrimo
nios jóvenes sin hijos. Uno para 
barra y cocina y otro para come
dor y limpieza, con experiencia e 
informes. Cocina castellana. Te
léfono (96) 3742731 (horas comi
da o cenas), preguntar por Sr. 
Javier.

SE OFRECE persona con furgo
neta C-15, para reparto. Teléfono
424125 (mañanas).

TRASPASOS
TRASPASO pub-bar. Teléfono
420959.

VARIOS
AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. 
Sierramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

RELACIONES humanas toda 
España. 983/371945.

SE OFRECE furgoneta para tra
bajo, carga útil 1.800 kilos. Teléfo
no 437072.

VEHICULOS
VEHICULOS Importación. Motor 
Castllla-Auplsa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrld-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

CAMIONES todas las marcas. Ex- 
poferia de ocasión, días 28 y 29 de 
septiembre. Información: (91) 
8541861. Eurocamlón, S.A. Otra. 
Coruña, desvío Valle Caídos, 
Guadarrama (Madrid).

¿Desea vender su camión? Si 
está interesado llámenos urgen
temente. Teléfono (91) 8541895.

TRACTOR marca John Deere con 
pala, una desbrozadora, subsula- 
dor y una cosechadora marca 
Claysson modelo 103, un molino 
de tractor. Teléfono 594254.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

. INMOBILIARIA

TOVAR: Vende piso Fuentecilla. 
3 dormitorios, calefacción cen
tral. Amplias viátas.

TOVAR: Vende piso calle Coca, 3 
dormitorios, garaje. A estrenar.

TOVAR: Alquila local calle Roble, 
200 m., hace esquina, véalo.

TOVAR: Vende apartamento 2 
dormitorios, 2 baños, garaje, 
trastero. Exterior.

TOVAR: Vende apartamento jun
to Fernández Ladreda, 2 dormito
rios, cocina amueblada.

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EN SOLDADO ESPAÑOL 

Próxima construcción 

1-2-3-4-6 dormitorios 
LOCALES Y GARAJES

43 S9 SO W; 43 54 61

TOVAR: Alquila negocio en fun
cionamiento. Conde Sepúlveda. 
70 metros.

TOVAR: Vende piso 4 dormito
rios, Vía Roma, garaje, estrenar, 
dúplex.

TOVAR: Vende piso Sargento 
Provisional, 2 dormitorios, cale
facción central, 2.9.

TOVAR: Vende piso calle Ran
cho, 4 dormitorios, garaje, todo 
exterior.

TOVAR: Vende local galerías 
Almuzara, 20 metros, primera 
planta, acondicionado.

TOVAR: Vende chalets urbaniza
ción “El Mirador”. Se pueden ver. 
Información personal.

TOVAR: Vende piso San Gabriel. 
4 dormitorios, garaje. Trastero. 
Buenas vistas.

TOVAR: Vende caserón grande 
con jardín en Sotosalbos, para 
restaurar.

TOVAR: Vende bar, completa
mente montado, imposible aten
der. Rentabilidad asegurada. 
10.000.000.

TOVAR: Vende junto Matabuena 
casa con jardín, vallado. Comple
tamente amueblada.

43.59.50 ® 43.54.61

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente ensola
do catedral). Teléfono 433010.

C/ DOCTOR VELASCO
— 3 dormitorios.
— Inmejorable estado

MUY 1N1ERESANTE

HABITAT
■. ■ ;i .10

VENDE PISO
EZEQUIEL
GONZALEZ
90 m2. 3 dormitorios
Todo exterior
Buen estado

OPORTUNIDAD

HABITAT: PLAZA MAYOR. 151 
m2.3 dormitorios. Gran calidad. A 
estrenar. Unico.

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ. 105 m2. 3 dormitorios. A 
estrenar. Garaje. Facilidades.

HABITAT: JUAN BRAVO. 105 m2. 
3 dormitorios. Totalmente rehabi
litado. Segundo exterior. Oportu
nidad.

HABITAT: MIRAFLORES yunto 
José Zorrilla). 113 m2. 3 dormito
rios. Entrega marzo 92. Gran cali
dad. Exterior. Facilidades.

HABITAT: SANTO TOMAS. 105 
m1. 3 dormitorios. A estrenar. 
Amueblado. Garaje.

HABITAT: SAN LORENZO. 132 
m2. 3 dormitorios. A estrenar. 
Dúplex. Garaje. Piscina.

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ. 85 m2.3 dormitorios. 2.® exte
rior. Perfecto estado. Sólo 
13.000.000.

HABITAT: NUEVA SEGOVIA. 80 
m2. 3 dormitorios. Garaje. Muy 
económico. Infórmese.

HABITAT: EL SALVADOR. 90 m2. 
3 dormitorios. Muchas mejoras. 
Planta cuarta exterior. Vistas.

HABITAT: SAN JOSE. 80 m2. 3 
dormitorios. Perfecto estado. 
Todo exterior. 2 terrazas. 
8.500.000.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. SI quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas eng estión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO, Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Pisos, 
locales, chalets. Severo Ochoa, 6 
Bajo. Teléfono 441729.

VENTAS

VENDO en Mahonías magnífica 
vivienda, 5 dormitorios. Teléfono
430661 (horas oficina).

SE VENDE piso en La Albuera, 3 
dormitorios. Horas de oficina. 
Teléfono 430661.

EN LA GRANJA, se venden pisos 
de 3 dormitorios, con plaza de 
garaje y calefacción individual. 
Teléfono 470242 (visite nuestro 
piso piloto).

VENDO piso cuatro habitacio
nes. Mejorado. Teléfono 429853.

PUNTALES de madera de pino 
(tratados), para cercar. Teléfono 
437028 (noches).

VENDO 2.700 m21 junto carretera. 
Fácil agua y luz. 250 pesetas m2. 
Teléfono 543011 (noches).

VENDO remolque agrícola, bas
culante, 5.000 kilos. 250.000 pe
setas. Teléfono 543011 (noches).

DISCOS-Nocturno. Novedades. 
Discos, cassettes, compact-dlsc. 
Grandes ofertas. Santo Tomás, 3. 
Teléfono 426202.

VIVIENDA de cinco dormitorios y 
tres baños; garaje. Construccio
nes Sansigre. Escultor Marinas, 
7. Teléfono 425802, sólo maña
nas.

CONSTRUCTOR: Espinar, vi
viendas-chalets adosados. Doy 
aportación solar. 431804 (Alfon
so).

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Comprenso
res ABC. Teléfono 426645.

SE VENDE piso, c/ Almlra, 176 
m2. 4 dormitorios, terrazas. Telé
fono 429510, noches.

MARUGAN. Vendo parcela arbo
lada 2.500 m2, luz y agua, en Urb. 
Pinar-Jardín. Precio a convenir. 
Teléfono 91/2558110.

SE VENDE solar urbano muy cén
trico, 6.000 m2. en Villacastín. Te
léfono 107050 (informa 9 a 10 no
che).

M.C.D. 2022
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Una estatua de Lenin derribada en la URSS. TELEFOTO EFE

De nueve metros de altura

El PC soviético pide a 
Christie’s que subaste dos 

estatuas de Lenin
“Christie’s” de Londres recibió ayer una propuesta del Partido 

Comunista soviético para subastar dos estatuas de Lenin, según 
Dermot Chichester, director de esa casa en la capital británica.

Londres (Efe).— “Aún no está 
claro si esta es la primera propues
ta de otras tantas”, comentó Chi
chester, quien prefirió no especifi
car de qué repúblicas son las esta
tuas, que miden nueve metros de 
altura. Un portavoz de “Chris
tie’s” indicó ayer, lunes, que están 
intentando llegar a un acuerdo con 
sus clientes para la subasta y agre
gó: “ellas no fueron encontradas 
en un parque, sino que tienen due
ño”.

En tanto, Roy Miles, un experto 
británico en arte ruso, comentó 
hoy que “hay más estatuas de Le
nin que de Buda y pocas serán de 
valor artístico. En cuanto al valor 
económico, es difícil saber si ellas 
valdrán más dentro de cien años 
que ahora”. Asimismo, expertos 
en arte señalaron que posible
mente cueste más el transporte de 
las estatuas a Londres, que el va
lor que pueden alcanzar en la su
basta.

Lucas 
inauguró el 
Congreso 
Internacional 
Sanjuanista

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, inauguró ayer 
en Avila el Congreso Interna
cional sobre San Juan de la 
Cruz, al que asisten más de tres
cientas personas y está organi
zado por la Junta con motivo de 
la celebración del IV Centena
rio de la Muerte de este santo de 
Fontiveros (Avila).

Avila (leal).- El congreso está 
estructurado en tres grandes apar
tados, como son Filología, Pensa
miento e Historia. La conferencia 
inaugural fue pronunciada por el 
académico de la Lengua, Feman
do Lázaro Carreter, quien habló 
de “La poética de San Juan de la 
Cruz".

Para hoy, martes, están previs
tas tres lecciones inaugurales, a 
cargo de Cristóbal Cuevas García, 
de la Universidad de Málaga, el 
escritor abulense afincado en 
Valladolid, José Jiménez Lozano 
y de Federico Ruiz Salvador, de la 
Pontificia Facultad Teológica 
“Teresianum", de Roma.

Otros especialistas que inter
vendrán en el congreso son Emilio 
Al arcos. Colín P. Thompson, José 
Antonio Pascual, María Jesús 
Mancho, Paola Elia, Olegario 
González de Cardedal, Xabier 
Pikaza, Ysabel de Andía, Santia
go Guerra, André Bord, Pedro 
Cerezo, Baldomcro Jiménez 
Duque, Manuel Fernández, Eulo
gio Pacho, Bartolomé Bennassar, 
Alberto Marcos, Miguel Avilés, 
José García Oró, Domingo Yndu- 
rain, Víctor García de la Concha, 
Joaquín González Cuenca, Luce 
López Baralt, Gaetano Chiappini, 
Otger Stegink, José Angel Valen- 
te, etcétera.

NOMBRES 
propios

JUAN CARLOS ONETT1, PREMIO 
“JOSE ENRIQUE RODO”

El escritor uruguayo Juan 
Carlos Onetti, residente en 
Madrid desde hace casi veinte 
años, fue galardonado con el 
premio “José Enrique Rodó”, 
que cada dos años otorga la 
Intendencia (Alcaldía) de 
Montevideo, se informó hoy en 
la capital uruguaya.

El premio, con más de 30 
años de tradición, “se otorga a 
los escritores, poetas y litera
tos en homenaje a la totalidad 
de su obra y no a un trabajo en 
particular”, dijeron a Efe por
tavoces de la Intendencia.

El galardón tiene un premio 
en metálico de 1.000 unidades 
reajustables, unos 18.000.000 
nuevos pesos (8.500 dólares), 
que Onetti, según una nota en
viada al Intendente de Monte
video, Tabaré Vázquez, donó a

SARA FERGUSON SE QUEDO SIN GASOLINA
La duquesa de York, Sara 

Ferguson, esposa del príncipe 
Andrés de Inglaterra, tuvo un 
serio percance el sábado pa
sado al quedar su automóvil 
sin gasolina en una carretera 
de acceso a la capital británi
ca, según informó ayer la Po
licía de Londres.

Sara, que viajaba con sus 
hijas, las princesas Beatriz y 
Eugenia, conducía su automó

“CHAFARROTO” Y ANGEL GONZALEZ, 
PREMIADOS POR LA JUNTA DE CASTILLA

Y LEON
El toro “Chafarroto” y el escritor Angel González fueron 

galardonados hoy con los premios “Toro de oro”, al toro más 
bravo lidiado en la pasada feria salmantina, y “Toro Bravo”, al 
mejor trabajo en verso del certamen literario del mismo nombre, 
concedidos por la Junta de Castilla y León.

Ambos trofeos consisten en una reproducción del monumento 
al toro de lidia situado ante la plaza de toros de Salamanca, y 
en quinientas mil pesetas para el primer premio literario y en 
ciento cincuenta mil los accésits.

Juan Carlos Onetti.

las bibliotecas municipales de 
la capital uruguaya, para 
comprar libros destinados a 
niños y jóvenes.

vil “Jaguar” cuando éste se 
quedó parado repentinamente 
en una carretera en Bucking- 
hamshire, al noroeste de Lon
dres. La escolta de Sara, que 
viajaba en otro automóvil, 
ayudó a la duquesa, quien fue 
llevada al centro de la capital 
junto con sus hijas.

. Un portavoz de la Policía 
confirmaba ayer que “la du
quesa tuvo problemas con su 
automóvil en la M-40”.

Muere el 
escritor 
escocés 
Dougal 
Robertson

Londres (Efe).—El autor 
del “best-seller”, “Survive 
the Savage Sea” (Sobrevi
vir al Ma'r Salvaje), el esco
cés Dougal Robertson, fa
lleció el domingo a los 67 
años de edad, a causa de un 
cáncer, informó ayer, lunes, 
su familia.

Robertson escribió el li
bro que le hizo famoso des
pués de que en 1972 su go
leta naufragara en aguas del 
océano Pacífico como con
secuencia del ataque de ba
llenas asesinas.

La experiencia vivida en 
alta mar por la familia Ro
bertson está contenida en 
dicho libro, que ha servido 
de base para el guión de una 
película protagonizada por 
la actriz Al i McGraw y por 
el actor Robert Ulrich, que 
será estrenada en breve en 
Estados Unidos.

Loa protagonistas de “La noche más larga". t e l £f o t o ef e

IA NOCHE DEL CINE ESPAÑOL.—Dos películas españolas, “La noche más larga", de José Luis 
García Sánchez, y “Los papeles de Aspern”, de Jordi Cadena, compitieron ayer por la “Concha de Oro" 
en la sección oficial del Festival Internacional de Cine de San Sebastián. “La noche más larga", 
protagonizada por Carmen Conesa, Juan Echanove y Juan Diego, es, según su director, un filme de 
“carácter moral sobre la desmemoria ”. El asunto central de la cinta gira en torno de los fusilamientos de 
cinco miembros del FRAP y de ETA en 1975, durante los últimos tiempos del regimen de Francisco Franco.

La acción de “Los papeles de Aspern ", quinto trabajo de Jordi Cadena —que en 1977 debutó con “La 
oscura historia de la prima Montse ”—, se sitúa a finales del siglo XIX. Según Cadena, en su filme hay “una 
historia sin estridencias aparentes", pero que “llega a adquirir una pasión extrema. Todo se insinúa, sin 
apenas decirse". Producida con un presupuesto de 161 millones de pesetas, "Los papeles de Aspern" se 
rodó casi completamente fuera de los estudios. Está interpretada por Hermán Bonnin, Silvia Muñí, Joscp 
María Pou, Mure Martínez y Nuria Hosta.

“Boda-móvil”, 
la última 
moda 
matrimonial

Nevada (Efe).—La última mo
da matrimonial en la ciudad de los 
casinos consiste en una especie de 
“boda-móvil” rápida, sin apearse 
del coche y, acto seguido, apretar 
el acelerador para dirigirse a cien 
por hora al motel más cercano.

Los novios llegan a la puerta de 
la “Little White Chapel” (la “capi- 
llita blanca”), como se llama la 
iglesia que ha comenzado recien
temente a ofrecer estos servicios, 
tocan un timbre y escuchan una 
marcha nupcial.

La reverenda Charlotte Ri
chards, se asoma entonces a la 
ventanilla, exhibiendo la mejor de 
sus sonrisas, y pronuncia la fór
mula de rigor: “Estamos reunidos 
aquí en esta ventanilla de la Capi- 
llita Blanca para unir a John y 
Karen en santo matrimonio...”. 
Los novios se besan, los invitados 
que los siguen en otros automóvi
les, gritan su enhorabuena o hacen 
gestos de júbilo mientras la ofi
ciante les tira confetti en forma de 
corazoncitos, y el grupo desapare
ce finalmente por donde habían 
venido.

M.C.D. 2022


